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Llegan la Feria del 
Libro y Villa Viñetas

Sin respuestas por parte de Nación 

Dos propuestas sumamente convocantes se llevarán a cabo en conjunto el sábado y domingo en la escuela “Manuel Bel-
grano”. Habrá stands, talleres, charlas, concursos, espectáculos y muestras. La entrada es libre y gratuita, pero invitan a 
colaborar con alimentos no perecederos y útiles escolares. P. 21

El intendente interino, Nicolás Rubicini, viajó a Buenos Aires para solicitar el reintegro de fondos que utilizó el Estado 
local para una obra en Ingeniero Acevedo; y gestionar convenios ya firmados. “Por ahora sigue la negativa por parte 
del Gobierno Nacional”, sostuvo. P. 4
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ENTREVISTA

Analía Brassesco 
Militante radical, hoy Secretaria General de la UCR 
local. Se autodefine como una persona luchadora 
y comprometida. P. 2

POLÍTICA

SEGURIDAD

Acto de  
asunción  
del PJ local

Jorge “Cuca” Sisa es el se-
cretario General local y José 
Guisepponi el representante 
del departamento Constitu-
ción. P. 3

Denuncian 
más vehículos 
incendiados
En los últimos días se regis-
traron dos incendios en la 
vía pública. En uno de los 
casos, se trató de un utilita-
rio propiedad del hermano 
del concejal Avilé. P. 19 

CONCEJO 

Reconocimiento a dos empresas locales
En el marco del Día de la PYME Local, los ediles entregaron 
las distinciones a Mangueras Hidráulicas y Tecnocut, firmas 
propuestas por el CCIP y la CIDECON. P. 14

Daniel Tonelli
Seis meses de gestión 
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Cruzada solidaria. 

Resilientes en Acción 
El grupo villense organiza un té con entretenimientos para recaudar fon-
dos que serán destinados a la confección de pelucas. P. 18

Gobernación. 

Reclamo por deuda de ANSES
Pullaro, Frigerio y Llaryora, exigen soluciones a la problemática de finan-
ciamiento de los déficits de los sistemas previsionales. P. 24
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Militante radical, hoy Secretaria General de la UCR local. Se autodefine 
como una persona luchadora y comprometida. “Al que puedo darle una 
mano, se la doy”, sostuvo.

“Estoy agradecida de la vida, 
de lo que me da y me ha dado”

Analía Brassesco. 

Catalina también crecieron ahí. Es 
un barrio por el que siento mucho 
amor. 

¿Tus padres?
Mi mamá Susana, docente y 

enfermera que nos ha dejado un 
legado siempre de solidaridad y 
de mirada hacia el otro. Mi papá 
obrero de Somisa, falleció en el 
’94 y también me dejó un gran le-

gado, el de dar la palabra y cum-
plirla; y sobre todo ser honesto 
en la vida. 

¿Qué recuerdos tenés?
Muchos. Cuando se corta-

ba la calle y se armaban bailes 
y peñas. Con los chicos en fe-
brero hacíamos la comparsa. La 
escuela. Toda mi infancia tras-
cendió ahí. 

¿Tus estudios dónde los cur-
saste?

La escuela primaria en Palmar, 
y la secundaria en Empalme, en 
la 234. Luego fui a Rosario con mi 
hermana, comencé los estudios de 
abogacía en la UNR. Fui dejando 
y luego retomando. Después ya me 
aboqué al trabajo que tenía en ese 
momento. Conocí a mi esposo Die-
go y vinieron Ignacio y Catalina. 

Desde siempre participando 
en el radicalismo…

Desde muy chica, de la mano 
de mi papá. He recorrido todos 
los comités de Villa Constitu-
ción y siempre con él. Después 
en la década del ’90 militando 
con mis hermanos Gustavo y 
Alejandro, trabajando en los ba-
rrios. Siempre tuve una partici-
pación bien activa. Eso siempre 
me ha dejado ese sabor dulce 
para seguir, y hace cuatro años 
que decidí volver a la política, a 
recuperar el partido en la ciu-
dad. No sólo yo, sino un grupo 
de personas que con un traba-
jo conjunto estamos sacando el 
partido adelante. 

¿Cuáles son tus objetivos?
Seguir acompañando los pro-

yectos, aportar al crecimiento 
de la ciudad, creo que no hace 
falta ocupar un cargo para ha-
cerlo. Además seguir aprendien-
do porque siempre surge algo 
nuevo. Hoy en particular espero 
eso. También poder recibirme, 
es algo que me quedó pendien-
te. Y poder darle lo mejor a Villa 
Constitución. 

Si te pregunto por una pasión, 
¿cuál sería?

La militancia. En las mesas ha-
blar de política. La familia Bras-
sesco llevamos en nuestras venas 
la militancia, la sangre radical. 

Por último, ¿cómo te defini-
rías?

Soy luchadora, siempre me 
pongo la camiseta. A veces eso 
es bueno, y otras te juega en con-
tra; pero tibia no soy. Es blanco 
o negro, soy de esas personas. 

Analía Brassesco es la villense 
que entrevistamos esta semana 
para conocer un poco más de su 
vida, su infancia, sus objetivos y 
su labor dentro de la Unión Cívica 
Radical, partido que dice “llevar 
en la sangre” como el resto de su 
familia, desde sus abuelos allá en 
Entre Ríos. Hoy se desempeña 
como Secretaria General dentro 
del partido local, y junto a un gru-
po de militantes se puso al hom-
bro el objetivo de tener un comité 
de puertas abiertas y “darle vida” 
al radicalismo en Villa Constitu-
ción.

Tiempo atrás cursó la carre-
ra de abogacía, y entre sus metas 
personales se encuentra poder 
terminarla. Nacida y criada en ba-
rrio Sagrado Corazón, guarda los 
mejores recuerdos de una infancia 
que transitó por sus calles junto a 
sus vecinos. Orgullosa mamá de 
Ignacio y Catalina, lleva arraiga-
do los valores que le inculcaron 
su madre y padre: honestidad, 
empatía y solidaridad. “Mi diaria 
es estar, luchar, comprometerme, 
en todo lo que hago”, resume y se 
autodefine como una persona con 
carácter que cuando tiene que de-
cir las cosas, lo hace. “Al que puedo 
dar una mano, lo hago”, agregó sin 
dudar.  

“Estoy agradecida de la vida, de 
lo que me da y me ha dado”, dijo 
con emoción. Hoy conocemos un 
poco más a Ana Brassesco. 

¿Dónde y cuándo naciste?
En Villa Constitución, el 19 de 

junio 1980, en el Sanatorio Riva-
davia. Siempre me remarqué que 
quién me trajo al mundo fue el 
Dr. Debuchi. Nacida y criada en 
barrio Palmar (Sagrado Corazón), 
aún vivo ahí. Mis hijos Ignacio y 
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Tambien asumieron los Secretarios 
Generales y Adjuntos de las Uni-
dades Básicas del interior departa-
mental: Theobald (Ángel Paolucci 
y Laura Aliendro), Cepeda (Rubén 
Giusepponi y Liliana Romanini), La 
Vanguardia (Héctor Martinucci y 
Rosa Aguiar), Máximo Paz (Juan 
José Camats y Gilda Rossi), Pavón 

(Darío Aranguren y Patricia Asem), 
Sargento Cabral (Fabricio Cabral y 
Claudia Bonavici), Alcorta (Merce-
des Amarillo y Vicente Angelozzi), 
Empalme Villa Constitución (Lorna 
Pisani y Roberto Avila), General Ge-
lly (Carlos Serfelippe y Marta Gutié-
rrez), J.B.Molina (Gustavo Mingiaca 
y Marisel Donnari).

Unidades Básicas en los pueblos

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

ternidad), referentes sociales, y 
con las salutaciones del senador 
Marcelo Lewandowski y los dipu-
tados nacionales Germán Martí-
nez, Eduardo Toniolli y Florencia 
Carignano, así como del ex candi-
dato a vicepresidente de la Nación 
Agustín Rossi. 

Luego de las palabras de las au-
toridades salientes; Nelso Mara-
bini como secretario General del 
Consejo Departamental Constitu-
ción y Hugo Burguez, como secre-
tario General de la Unidad Básica 
Villa Constitución, se dio inicio a 
la presentación y el mensaje de los 
nuevos representantes partidarios.

En principio, hizo uso de la pa-
labra Pablo González, quien enca-
beza la lista de nuevos Congresales 
Provinciales, y destacó la necesi-
dad de “profundizar la unidad y 
el trabajo conjunto en la difícil co-
yuntura que estamos atravesando, 
en el marco de despidos, recortes 
y sostenida disminución de la pro-
ducción nacional”.

También hicieron lo propio, las 
nuevas autoridades de la Juventud 
Peronista Departamental (Micaela 
Valerio como secretaria General 
y Claudio Vivas como Adjunto) y 
de la Juventud Peronista de Villa 
Constitución (Ramiro Molinas en 
su carácter de secretario General y 
Milagros Caminos como secreta-
ria Adjunta), quienes apelaron al 
“importante rol de las y los jóvenes 
en el proceso que se inicia, no sólo 
en referencia a la consolidación en 

la construcción política dentro del 
espacio partidario, sino con rela-
ción a las demandas y la dificulta-
des de nuestro pueblo”.

Posteriormente tuvo lugar la 
puesta en funciones de las autori-
dades de la Unidad Básica de Vi-
lla Constitución, encabezada por 
su nuevo secretario General Jorge 
“Cuca” Sisa y la secretaria Adjun-
ta María Soledad Ojeda, quienes 
expresaron su reconocimiento a 
la gestión saliente y su “evidente 
labor social y política, asumiendo 
el nuevo compromiso como un 
desafío histórico, con fidelidad y 
lealtad a la doctrina peronista, tal 
como Eva lo planteó: Nuestra Pa-
tria dejará de ser colonia, o la ban-
dera flameará sobre sus ruinas”. 

Por su parte, Consejo Ejecu-
tivo Departamental, quedó for-
malmente encabezado por su se-
cretario General José Giusepponi 
y su secretaria Adjunta Mercedes 
Amarillo, quienes destacaron el 
compromiso y la emoción que sig-
nificaba este nuevo período como 
representantes del conjunto de los 
afiliados del departamento Cons-
titución. El cierre estuvo a cargo 
de las autoridades provinciales 
Guillermo Cornaglia y María Luz 
Rioja. 

“Los tiempos están bravos para 
el justicialismo ya que no somos 
gobierno ni en la provincia ni en 
la nación, pero lo principal es re-
organizarnos y ver si podemos 
preparar a los dirigentes, también 

EL VIERNES PASADO

En el auditorio de la UOM.

Jorge “Cuca” Sisa es el secretario General local y José Guisepponi el representante del departamento Constitución. Además, Pa-
blo González encabeza la lista de Congresales Provinciales.

Acto de asunción de las nuevas 
autoridades del Partido Justicialista 

El viernes pasado en el marco de 
un auditorio de la UOM colmado 
de público, se llevó a cabo el acto 
de asunción de las nuevas autori-
dades del Partido Justicialista. Se 
hizo en el marco del 50º aniversa-
rio de la muerte de Juan Domingo 
Perón, que se conmemora el 1 de 
julio.

Resaltando el contexto “de una 
compleja y difícil coyuntura so-
cioeconómica por la que atraviesa 
el país”, destacaron la importancia 
de “celebrar un nuevo traspaso de 
mando con la continuidad insti-
tucional que esto implica”, aten-
diendo al hecho de que el mismo 
se realiza en el marco del objetivo 
en común de los distintos espa-
cios que integran el peronismo, de 
saberse parte de un movimiento 
“con un deber y un mandato his-
tórico que cumplir: defender siem-
pre la causa del Pueblo”.

El acto de asunción contó con 
la presencia del presidente del 
Partido Justicialista de Santa Fe 
Guillermo Cornaglia; la vicepre-
sidenta María Luz Rioja, así como 
de presidentes comunales del de-
partamento Constitución, de ex 
legisladores provinciales, locales, 
autoridades gremiales (UOM, 
UOCRA, Camioneros, La Fra-

Autoridades entrantes y salientes participaron del acto.

realizar algunas actividades para 
mejorar la calidad de vida de la 
gente”, expresó en diálogo con El 
Show de la Noticia (La 100 Villa 
Constitución FM 94.7 de lunes a 
viernes de 8 a 11 horas). 

Giusepponi anticipó que du-
rante su gestión recorrerá las 19 
localidades del departamento 
Constitución, “el justicialismo a 
pesar de haber sido gobierno en 
la provincia, en el aspecto políti-
co de atender las necesidades del 
partido en los pueblos la realidad 
es que los había dejado algo aban-
donados. Tenemos que recuperar 
el protagonismo en cada pueblo y 
cada departamento dentro del PJ 
Santa Fe”, recalcó. 

En el caso de Constitución, 
resaltó que se trata del cuarto de-
partamento santafesino en canti-
dad de habitantes, “y no tenemos 
una representación desde hace un 
montón de años a través de un di-
putado, siendo que cuando gana el 
partido son 28 los que logran ac-

ceder a la cámara legislativa”. Para 
Giusepponi, esto se debe a una 
falta de organización por lo que 
intentarán revertir esa situación. 
“De un tiempo a esta parte per-
dimos fuerza, tenemos que estar 
unidos y organizados dentro del 
departamento para poder hacer-
nos valer dentro del justicialismo 
santafesino y lograr tener personas 
que hagan llegar cosas a nuestras 
localidades”, prosiguió. 

En relación a esta nueva etapa 
del justicialismo departamental 
dijo que nota entusiasmo entre los 
dirigentes y afiliados, “antes de mi 
nombramiento oficial ya he reco-
rrido un montón de pueblos y en 
todos lados noto que están entu-
siasmados. También veo que están 
muy abandonados los compañeros 
dirigentes así que haremos otra vi-
sita para ver qué necesidades tie-
nen y cómo podemos ir paliando 
algunas de esas cuestiones para 
que el partido mejore en nuestro 
caído departamento”. 
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Interés General

 “Esto no nos hace bajar los brazos, seguramente estaremos trami-
tando estas obras con el Gobierno de la Provincia, porque nosotros 
gestionamos para cambiarle la realidad a la gente”.

NICOLÁS RUBICINI

El intendente interino viajó a Buenos Aires para 
solicitar el reintegro de fondos que utilizó el Es-
tado local para una obra en Ingeniero Acevedo; 
y para avanzar con convenios ya firmados sobre 
otros cuatro proyectos. 

Pese a las gestiones, no hay 
respuestas por parte de Nación 

“Por ahora, todo quedó en la nada”, se lamentó.

El intendente interino de Villa 
Constitución, Nicolás Rubicini, 
viajó a Buenos Aires para realizar 
gestiones en torno a fondos que se 
le deben al Municipio por una obra 
en Ingeniero Acevedo; y por varios 
convenios que ya habían sido firma-
dos pero necesitan un porcentaje 
mayor de inversión por la inflación. 

A su regreso, Rubicini confir-
mó que no se obtuvieron respues-

tas concretas sobre ninguno de los 
planteos realizados. 

“No son buenas noticias, pero 
siempre hay que hablarle con since-
ridad a la gente”, sostuvo en relación 
a las reuniones mantenidas. “Segui-
mos a la espera de ver qué podemos 
gestionar en cuanto a los fondos 
que todavía nos deben, pero se está 
complicando demasiado”, agregó. 

“Por ahora hay una negativa por 

parte del Gobierno Nacional para 
la restitución de esos fondos. Nos 
recibieron gentilmente, pero no nos 
dieron respuesta”, dijo Rubicini. Vale 
destacar que debido a la inflación, 

el Municipio decidió culminar los 
trabajos de agua y cloaca en barrio 
Ingeniero Acevedo con fondos pro-
pios en tanto seguían sus cursos los 
trámites en el Estado Nacional para 

Rubicini lamentó la negativa recibida.

obtener la devolución posterior de 
ese dinero utilizado. “No sucedió 
con el gobierno anterior y el actual 
sigue poniendo trabas, sabiendo que 
el Estado local ya cumplió, ya tiene 
final de obra y los vecinos cuentan 
con el servicio”, dijo con respecto a 
la obra en ex Primucci. 

También gestionó por otros 
convenios que necesitan una ac-
tualización debido a la inflación: la 
urbanización de Prefectura y Santa 
Teresita; mejoras en las escalinatas 
de acceso a la playa pública; y la 
construcción una planta de recicla-
je, una planta de fileteado para los 
pescadores.

“Con los precios actuales no se 
pueden llevar a cabo, no habrá una 
actualización en esos montos por lo 
que se tendrá que dar de baja a los 
convenios. Por ahora todo eso va a 
quedar en la nada por decisión del 
Estado nacional”, sostuvo el inten-
dente interino. 

A su vez se lamentó ya que “se ha 
desconectado la línea de comunica-
ción del Gobierno Nacional con los 
gobiernos locales. Si bien son muy 
gentiles al momento de recibirte y 
tratarte, las respuestas no son las 
que esperamos. Porque si no es el 
Estado nacional el que ejecute este 
tipo de obras de gran envergadura, 
no vendrá un privado a hacerlas”, 
finalizó. 
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LOS AÑOS ROTARIOS INICIAN Y FINALIZAN EN JUNIO

Leopoldo Rodríguez será el nuevo presidente en 
reemplazo de Mónica Melpignano que completó 
su gestión el 30 de junio. En carpeta continúan 
varios proyectos siempre pensando en colaborar 
con la comunidad.

Rotary Club organiza la asunción 
de sus nuevas autoridades

Será este domingo.

institución, por eso para nosotros 
es un orgullo que sea nuestro pre-
sidente”, finalizó. 

A su turno, Melpignano agrade-
ció el apoyo y acompañamiento de la 
familia rotaria durante su año de ges-
tión, y también de su esposo e hijos. 
“Fue un año con muchas expectati-
vas, desde que asumí lo tomé como 
un gran desafío y hoy me encuentro 
agradeciendo de todo lo aprendido. 
Siempre me brindé con mucha de-
dicación y responsabilidad”, sostuvo 
y dijo sentir un gran orgullo al otor-
gar la presidencia a Rodríguez, “con 
quien seguiré trabajando y apoyan-
do en todo este servicio a la comu-
nidad”. “Como siempre decimos los 
rotarios, nada finaliza, la rueda gira 
y hacer el bien nos hace sentir bien”, 
agregó. 

Por último valoró cada uno de los 
proyectos que pudieron encararse en 
este año rotario pese a la situación 
socioeconómica. 

La charla fue organizada por la Juventud Radical 
y contó con la disertación del presidente de la 
UNIRR, Román Guajardo.

Este domingo con la presentación en la plaza cen-
tral y posteriormente la fecha de Fútbol Masculino.

Expertos y jóvenes debatieron 
sobre los desafíos de la industria 

Comienzan las Jornadas de la Juventud

En la Casa Radical local. 

Receso invernal. 

La semana pasada se llevó a cabo la 
charla debate sobre “actualidad in-
dustrial y sus implicancias” en la Casa 
Radical de Villa Constitución. La jor-
nada se destacó por su gran partici-
pación fomentando el intercambio de 
ideas, perspectivas sobre el presente 
y el futuro del sector industrial en la 

región. 
El encuentro fue encabezado por 

el referente de la Juventud Radical, 
Francisco Zarza; la concejal de la 
UCR, Carla Bertero; el presidente de 
la Juventud de Santa Fe, Guillermo 
Gallo; el empresario y presidente de 
la Unión Industrial Región Rosario 

Las Jornadas de la Juventud 2024 
comenzarán este domingo y se desa-
rrollarán como es tradición durante 
todas las vacaciones de invierno. La 
Dirección de Deporte y Juventud 
confirmó cómo será el cronograma 
que contará con la participación ré-
cord de más de 800 estudiantes que 

representarán a los últimos años 
de las escuelas secundarias de Villa 
Constitución, Empalme y Theobald. 
En esta edición participarán 13 insti-
tuciones educativas. 

En esta edición los grupos esta-
rán divididos de la siguiente manera: 
Rojo (Escuela N° 205 “Nicasio Oro-

Virginia Colombo, Mónica Melpignano y Leopoldo Rodríguez.

Desde el Comité local agradecieron a todos los que participaron.

Interés General 

ño”, N° 8186 “Hijas de Cristo Rey”, N° 
454 “Dr. Manuel Araujo” de Empal-
me). Amarillo (Escuela N° 2073 “San 
Pablo”, N° 208 “Dr. Juan B. Alberdi”, 
N° 348 “Gral. Tomás Guido”). Celeste 
(Escuela N° 234 “Justo José de Urqui-
za” de Empalme, N° 381 “María F. de 
Carbonell”, N° 586 “Héroes de Malvi-
nas”, NRESO N° 1586 de Theobald). 
Verde (Escuela N° 669 “Gral. José de 
San Martín”, N° 3080 “Dante Alighie-
ri”, N° 3054 “Mater Dei”). 

Las Jornadas comenzarán este do-
mingo 7 de julio con la presentación y 
desfile con epicentro en la Plaza de la 
Constitución, dando inicio a las 12.30 
horas. Luego, los grupos se traslada-
rán al Club Riberas del Paraná para 
disputar la primera fecha: Fútbol 
Masculino. 

El cronograma de los días pos-
teriores será el siguiente: Atletismo 
(martes 9 en el Predio Cilsa desde 
las 12 horas); Vóley Mixto (jueves 11 

en el Club Riberas del Paraná desde 
las 12 horas); Baile (sábado 13 en la 
escuela Cristo Rey desde las 17 ho-
ras); Teatro (domingo 14 en la es-
cuela Cristo Rey desde las 15 horas); 
Handball Femenino (martes 16 en la 
escuela Cristo Rey desde las 12 ho-
ras); Handball Masculino (miércoles 
17 en la escuela Cristo Rey desde las 
12 horas); Fútbol Femenino (sábado 
20 en el Club Porvenir Talleres desde 
las 12 horas). El cierre de la edición 
2024 será el mismo sábado 20 de ju-
lio a partir de las 18 horas en las ins-
talaciones de Porvenir Talleres. 

comunidad en general.
Los jóvenes presentes aportaron 

una visión fresca y comprometida, 
subrayando la importancia de su rol 
en la construcción de un futuro más 
próspero y equitativo. La charla con-

cluyó con un llamado a la acción, 
instando a todos los presentes a conti-
nuar participando activamente en es-
tas iniciativas y a trabajar juntos para 
fortalecer el tejido industrial y Pymes 
de la región. 

(UNIRR) Román Guajardo. Los di-
versos referentes conversaron sobre 
las oportunidades y desafíos actuales, 
destacando la innovación, la educa-
ción, las prácticas profesionalizantes 
y la sostenibilidad como ejes funda-
mentales para el crecimiento regional.

Del evento participaron también 
el presidente de la UCR local Maria-
no Fabi, la secretaria General Analía 
Brassesco, autoridades de la UCR del 
Departamento Constitución, referen-
tes locales, regionales y una numerosa 
cantidad de jóvenes y miembros de la 

Luego, Rodríguez agradeció la 
posibilidad y la confianza de los ro-
tarios para designarlo como nuevo 
presidente. “Es un año en donde me 
tocará asumir esta enorme responsa-
bilidad, y la intención es continuar 
con los proyectos ya iniciados en el 
periodo de Mónica Melpignano y a 
la par sumando nuevos”, anticipó. 
Además de las iniciativas para cola-
borar con diversas instituciones de 

la ciudad, se trabajará en una nueva 
entrega de diplomas a los mejores 
compañeros, actividad tradicional 
del Rotary Club. “En las reuniones 
de comisión directiva iremos traba-
jando y charlando sobre todos estos 
temas y me iré interiorizando en 
otras necesidades para colaborar con 
merenderos y escuelas”, continuó el 
nuevo presidente. 

Por último, Colombo recalcó que 

más allá de la figura de la presiden-
cia es “todo un equipo que trabaja 
en conjunto, siempre apoyándonos 
y colaborando. Todo lo que el presi-
dente y los socios proponen se hace 
o no según lo que se decida en la 
Comisión Directiva por votación. Y 
Leopoldo tiene unas ideas extraor-
dinarias que iremos analizando y 
materializando en todo lo que poda-
mos durante la gestión”, finalizó.  

Este domingo 5 de julio en la Casa 
de la Amistad, el Rotary Club Villa 
Constitución realizará el cambio de 
autoridades correspondiente al pe-
riodo rotario 2024-2025 (inicia y fi-
naliza en junio). En la oportunidad 
asumirá como nuevo presidente 
Leopoldo Rodríguez en reempla-
zo de Mónica Melpignano. “Como 
se sabe, los mandatos en Rotary 
son de un año y finalizan los 30 de 
junio”, aclaró Virginia Colombo 
resaltando que contar con Rodrí-
guez en la presidencia “es una gran 
satisfacción, agradecemos mucho 
que haya aceptado porque es una 
persona que el club valora muchí-
simo. Leopoldo es muy solidario 
y siempre se comprometió con la 

Por 
Tomás Herrera

Periodista



6 LA CIUDAD  I JUEVES 04 DE JULIO DE 2024

Interés General 

REPERCUSIONES A NIVEL LOCAL

El referente de La Libertad Avanza en Villa Constitución analizó los puntos 
a favor resaltando principalmente Impuesto a las Ganancias y el Régimen 
de Incentivo para Grandes Inversiones.

Ignacio Zanzo Dianda celebró 
la aceptación de la Ley Bases

“El Gobierno necesitaba este triunfo en el Poder Legislativo”, recalcó.

Ignacio Zanzo Dianda, referente lo-
cal de La Libertad Avanza celebró la 
sanción definitiva de la Ley Bases y 
el paquete fiscal que se produjo este 
viernes en la Cámara de Diputados 
de la Nación. El libertario destacó 
que “el gobierno necesitaba este 
triunfo en el poder legislativo” y se 
mostró ilusionado por la aproba-
ción del Régimen de Incentivo para 
Grandes Inversiones (RIGI): “Esto 
empieza a preparar el terreno para 
que todos los viajes que hace el pre-
sidente, que nos muestra al mundo, 
tengan un sentido”. 

“Creo que lo que más queremos 
ver todos es esta implementación 
porque a partir de ahí empiezan a 

venir las inversiones. La Ley Bases 
prepara el terreno para eso. Si no 
entra capital, no se puede hacer 
nada. Hace más de 10 años que no 
se genera empleo privado, eso es un 
problema y se nota porque tenemos 
a más de la mitad del país pobre. Se 
necesitaba una reforma de 180º y 
por eso ganó Javier”, expresó. 

También resaltó el punto de las 
reformas del Estado: “Ahora cuan-
do se contrate a alguien tendrá que 
ser apto para ese puesto, porque 
ya era un clásico del Gobierno an-
terior, que tuvo sin ir más lejos un 
ministro de Economía que no era 
economista. Son cambios impor-
tantes, pero al mismo tiempo bási-

cos”. 
Por último, se refirió al Impuesto 

a las Ganancias: “Es donde más se 
saca plata para las provincias y esta-
mos hablando de que una persona 
soltera empieza a pagar a partir de 
1.800.000 pesos. Si vos preguntás en 
Villa, no ganan ni la mitad”.

“Milei es el primero que detesta 
los impuestos y lo ha dicho desde 
el minuto cero. Pero la realidad es 
que desde las provincias le piden 
la coparticipación. Cuando Massa 
saca el impuesto a las ganancias lo 
hace por campaña porque de ahí 
es desde dónde más plata se sacaba 
para las provincias. Sin ese impues-
to, tendría que haber otro”, analizó.

Monti se lamentó porque esto afectará directamente al consumo local.

“Se necesitaba una reforma de 180º y por eso ganó Javier”, expresó.

“Los complejos industriales de Santa 
Fe están intactos”.

El director de Desarrollo Industrial se refirió al presente provincial y cómo des-
de el Gobierno se intenta paliar las consecuencias de la recesión económica.

La realidad productiva en Santa Fe
Guillermo Beccani.

“La realidad de la industria en la 
provincia es muy variada, hay sec-
tores con niveles de caída en la acti-
vidad muy importantes, y otros no 
tanto. Nosotros lo que advertimos a 
diferencia de otras épocas es que los 
complejos industriales de Santa Fe 
están intactos. Es decir, no hay en-
deudamiento financiero, comercial 
y la cadena de pagos no está rota”, 

expresó el secretario provincial de 
Desarrollo Industrial, Guillermo 
Beccani, en el marco de su visita a 
Villa Constitución para participar 
del plenario de FISFE. De igual 
modo, dijo que desde el gobier-
no provincial “entendemos que ha 
habido una caída importante en 
el consumo que se traduce en me-
nores niveles de producción”. Ante 

este presente, Beccani aclaró que 
“estamos monitoreando permanen-
temente a cada uno de los sectores”.

Más adelante expresó: “En Santa 
Fe somo anticíclicos, se está traba-
jando mucho con líneas crediticias 
para distintos sectores de la indus-
tria. Y a la par implementamos un 
programa que se denomina Tec-
noindustria 4.0 que tiene que ver 

El secretario del SEC se mostró molesto por lo transcurrido en la Cámara de 
Diputados. Hizo especial hincapié en el Impuesto a las Ganancias.

Para Monti la aprobación 
“es un retroceso enorme” 

Ley Bases.

El dirigente justicialista y secreta-
rio General del Sindicato de Em-
pleados de Comercio (SEC), Ful-
vio Monti, lamentó la aprobación 
de la Ley Bases, a la que calificó 
como ‘’una barbaridad absoluta y 
un retroceso enorme”, apuntando 
principalmente contra la restitu-
ción del Impuesto a las Ganancias. 
“Un diputado que tiempo atrás 
votó a favor de la derogación de-
cía: ‘Es un delirio descomunal tra-
tar el salario como ganancia. Este 
impuesto es inmundo, por eso de-
bería ser eliminado’. ¿Saben quién 
era ese legislador? Milei”, recordó. 

“Mi opinión, es la opinión de 
los gremios en general: nos parece 
una barbaridad absoluta, un retro-
ceso enorme”, sentenció y expresó 
que el mismo Presidente que en 
campaña dijo “que iba a pagar la 
casta”, considera “más fácil poner-
les impuestos a los trabajadores”. 
“Me da vergüenza”, sostuvo. 

Para Monti la dirigencia polí-
tica “tendrá que hacerse cargo de 
esta aprobación y cuando se cru-
cen con un trabajador tendrán que 
dar explicaciones”. 

“Cuando uno toma decisiones y 
acompaña es parte de esto, porque 

estamos hablando que votaron una 
ley que no tiene absolutamente 
nada que beneficie a los trabajado-
res, todo lo contrario. Había otras 
soluciones, pero deciden siempre 
no tocar a quienes más tienen”, 
prosiguió Monti. 

Además explicó que en el plano 
local y regional la modificación 
en el Impuesto a las Ganancias 
afecta a aceiteros, metalúrgicos, 
bancarios, entidades financieras, 
a las ramas cerealeras, cooperati-
vas, acopiadores y ramas de puer-
tos privados, entre otros. “Pero lo 
que más nos afecta es que todo ese 

con asistencia técnica a 840 empre-
sas de nuestra provincia durante el 
2024”. En relación a esta propuesta 
recordó que la primera convoca-
toria se encuentra en ejecución en 
tanto la segunda iniciará en el mes 
de septiembre. 

“La respuesta de las empresas 
está siendo buena. Completamos el 
cupo previsto para la primera eta-
pa, y entendemos que es un palia-
tivo para atenuar las consecuencias 
negativas de la recesión económi-
ca”, finalizó. 

Para Zanzo Dianda, sin este 
impuesto “no se le podía dar la co-
participación a las provincias, por 

ende, no se podía gobernar. Esa es 
la realidad. Si quieren plata de al-
gún lado hay que sacarla”.

dinero que se le descontará a esta 
gente impactará directamente en 
el consumo. Esa es plata que se le 
saca a Villa Constitución, al alma-
cén, a la tienda, a los talleres, acá 
no hay secreto”, se lamentó. 

Más adelante el gremialista 

también aclaró que “la copartici-
pación de Ganancias que llega a 
provincia es mínima. Es mentira 
que con esto se van a hacer rutas” y 
cerró: “Los que venían a ordenar el 
país, lo único que están haciendo 
es daño a la clase trabajadora”.
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Diego Soreira tiene mandato hasta el 2025.

Abogado Federico Pagliero.

El edil hizo un repaso por sus proyectos más significativos y anticipó cómo 
piensa trabajar durante la segunda etapa del año.

La diputada presentará su proyecto de emergencia destinado a acompa-
ñar a las pymes. En el Concejo buscan adherir a la iniciativa. 

Soreira analizó sus primer 
semestre en el Concejo 

Florencia Carignano en Villa

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Hoy.

Diego Soreira, concejal del bloque 
Unidos para Cambiar Santa Fe 
hizo un repaso por su gestión du-
rante el primer semestre del año. 
“En estos seis meses el balance es 
bastante positivo, entre proyectos, 
recorridas y trabajo en equipo con 
el bloque”, resumió. En ese cami-
no resaltó las principales inicia-
tivas que impulsó en este tiempo, 
como es el caso del proyecto de-
portivo-ecológico de la construc-
ción de tablas de SUP para la en-
señanza de este deporte náutico. 
“Lo empezamos a trabajar con la 

escuela técnica 669 y ya cumpli-
mos la primera etapa de reciclaje 
de botellas y ya podemos avanzar 
con la construcción. Se sumaron 
otras escuelas como San Pablo que 
también colaborará, y la primaria 
Divino Maestro con la recolección 
de las botellas”, explicó valorando 
el alcance del proyecto ya que “el 
objetivo es la que gente se involu-
cre y sea parte”. 

También destacó la constante 
visita a los barrios para interio-
rizarse en sus realidades y en las 
necesidades que tienen los vecinos 

como es el caso de Colón Sur, Vi-
lla Don Carlos, entre otros. “Cada 
lugar que vamos visitando nos 
presenta alguna problemática y 
falta de respuesta del Ejecutivo”, 
sostuvo. 

En relación a la segunda mitad 
del año anticipó que continuará vi-
sitando a los vecinos y escuchando 
sus demandas para luego transfor-
marlas en proyectos que busquen 
dar respuesta. Y a su vez, continua-
rá dándole un lugar especial a todo 
lo referido al deporte tal como lo 
ha hecho desde un inicio de su ges-

La diputada nacional por Santa 
Fe, Florencia Carignano, visitará 
Villa Constitución en la jornada 
de hoy. En ese marco, desde las 

11 horas para una agenda de tra-
bajo en torno a su Proyecto de 
Ley que establece la Emergencia 
Tarifaria, Financiera y Econó-

mica para Pymes, elaborado en 
conjunto con FISFE. 

En esta oportunidad, la le-
gisladora de Unión por la Patria 

CONTINÚA EN LOS TRIBUNALES DE ROSARIO

El juicio se reanudará el próximo 28 de julio. Esti-
man que la etapa final llegará a fin de año.

Último día de audiencia 
previo a la Feria Judicial 

Causa Villazo.

El juicio por la causa Villazo tuvo 
su última audiencia el lunes pa-
sado, y se reanudará a fines de 
mes una vez finalizada la Feria 
Judicial.

Durante junio se desarrollaron 
cuatro audiencias en Tribunales 
de Rosario, “la causa viene muy 
bien, estamos asistiendo a tener 
el privilegio de tener este juicio 
después de casi 50 años donde 
toda esta historia fue sepultada. 
Tanto la historia del movimien-
to obrero como sus represalias, 
porque uno habla del Villazo y 
después vino la represalia del 
gobierno, de la empresa. Aquí 
en nuestra localidad se montó lo 
que fue el terrorismo de Estado 
un año antes del Golpe con mu-

chísimas personas asesinadas y 
detenciones ilegales”, recordó el 
abogado Federico Pagliero. 

En estas audiencias desarro-
lladas el mes pasado, “la voz de 
los testigos ha sido muy impor-
tante porque han aportado su 
experiencia, muchos han coin-
cidido en situaciones de hecho 
que la empresa Acindar había 
llamado a realizar nuevas cre-
denciales a los trabajadores y en 
los días posteriores con toda esa 
información nueva fueron de-
tenidos con ese mismo legajo”, 
recalcó. 

Con en los casos anteriores, 
Pagliero felicitó a los testigos y 
valoró la construcción históri-
ca que se está teniendo en Villa 

Constitución. “Tener muchos 
testimonios va completando el 
mapa represivo”, sostuvo. 

En relación al traslado nue-

vamente del juicio a Rosario, 
explicó que se debe a una resolu-
ción del Tribunal de Villa Cons-
titución, “de todos modos nos 

tión.
Vale destacar que Soreira asu-

mió en diciembre reemplazando 
en su banca a Gonzalo Cristini, 
por ende, su mandato se cumplirá 
el año próximo. Dada esta situa-

ción explicó que aún no piensa en 
postularse, “tenemos un equipo 
importante y hay varios nombres 
y quién sea el candidato será una 
decisión que tomaremos en con-
junto”, sostuvo. 

han aclarado que algunos actos 
se realizarán en nuestra ciudad, 
ante esto es que desde la querella 
vamos a solicitar que los alega-
tos posteriores a los testimonios, 
como así también el dictado de 
la sentencia sean en Villa Cons-
titución”, anticipó. 

Por otra parte, el abogado vol-
vió a resaltar el acompañamiento 
de la comunidad, “están yendo al 
tribunal, acompañan a los testi-
gos y eso es muy importante por-
que estamos hablando de un mo-
mento difícil y duro para ellos 
que están declarando el trauma 
más grande que tuvieron en sus 
vidas”. “El acompañamiento que 
estamos teniendo en Rosario es 
grande, se están organizando 
guardias, más que nada para ha-
cer el apoyo moral y psicológico 
en las puertas de los Tribunales”, 
agregó. 

Pagliero explicó que estiman 
que el juicio llegue a su instancia 
final en fin de año. En cuanto al 
mes de julio, las audiencias con-
tinuaron este lunes con audien-
cias virtuales, y se retomarán los 
días 28 y 29 próximos de modo 
presencial en Rosario. “Como 
siempre invitamos a la ciudada-
nía que quiera acompañarnos y 
escuchar parte de lo que aconte-
ció en nuestra localidad”, finalizó. 

se reunirá con diversas cámaras 
industriales y comerciales de la 
ciudad en las instalaciones de 
CIDECON, ubicadas en Moreno 
1262. La actividad es coordinada 
por la concejal villense Alejan-
drina Borgatta. 

El mismo propone suspender 
por el término de 180 días desde 
la promulgación de la ley, todo 
aumento aprobado y fijado des-
de el mes de marzo del año 2024 

por el Poder Ejecutivo Nacional 
en las tarifas de energía eléctri-
ca y gas natural, permitiendo 
la prórroga del plazo de forma 
automática de considerarse ne-
cesario.

Vale destacar que la edil pre-
sentó en el Concejo Municipal 
un proyecto para que nuestra 
ciudad adhiera a este proyecto 
de ley presentado por Carigna-
no. 
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CONCEJO MUNICIPAL

El concejal Andrés Avilé solicita audiencias con fun-
cionarios municipales a fin de dar respuesta a inquie-
tudes que presentan los vecinos de los barrios Galo-
tto, Estanislao López y Parque Acindar; entre otros.

Dando respuesta a un pedido presentado por el Concejo y vecinos de ba-
rrio Colón Sur, se elevó al legislativo la documentación correspondiente. “La 
situación entre los casos solicitados es de diversa complejidad”, sostienen.

Proyectos sobre alumbrado  
y reductores de velocidad

Bloque Inspirar.

En la última sesión ordinaria an-
tes del receso de julio, el concejal 
del bloque Inspirar Andrés Avilé 
presentó dos proyectos referidos 
a problemáticas que presentan los 
vecinos en sus cotidianas visitas a 
los barrios de nuestra ciudad. 

Por un lado, solicitó una au-
diencia con las secretarías de Obras 
Públicas y de Ordenamiento Terri-
torial por el alumbrado público. 
“En las habituales recorridas que 
hacemos por todos los barrios nos 

hemos encontrado con esta proble-
mática que viene de larga data, de 
lugares que están muy oscuros. Así 
que hicimos un reclamo, ya que se 
firmó un convenio por 40 millones 
para luminaria por lo que quere-
mos trabajar mancomunadamente 
con el Municipio y las comisiones 
vecinales que han pedido por di-
versos medios y al día de hoy no 
tuvieron una respuesta favorable”. 

La intención del edil es armar 
una agenda conjunta y llevar ade-

Informe sobre relevamiento 
de la zona de barranca

Secretaría de Ordenamiento Territorial.

“Durante el receso mi actividad continúa normalmente”, expresó el edil.

La comisión solicitó la intervención del Estado municipal.

Mauricio Jaime.

Las obras estuvieron a cargo del Municipio, y pronto estarán finalizadas. 
Se demoró la entrega por actos de vandalismo.

Vestuarios del Club Luzuriaga
En el barrio homónimo.

El secretario de Ordenamiento 
Territorial del Municipio de Villa 
Constitución, Mauricio Jaime; in-
formó sobre los últimos trabajos 
a realizarse en el Club Luzuriaga, 
ubicado en el barrio homónimo; 
para que luego ya pase a manos de 
la institución que en la actualidad 
cuenta con un grupo de trabajo a 
cargo mientras se logra regularizar 
su situación formal. 

“Tenemos los vestuarios que 
prácticamente están finalizados, 
no pudimos entregar todavía por-
que tenemos problemas de van-
dalismo por lo cual haremos un 
enrejado completo y después se 
colocará toda la parte de sanita-
rios, griferías y demás; para po-
der entregar la llave y que esté a 
disposición. Son dos vestuarios 
importantes, con dos baños con 

accesibilidad, es una obra muy in-
teresante que quedará para el club 
y para todo el barrio”, confirmó el 
funcionario municipal.

A la par, valoró el trabajo vo-
luntario de un grupo de vecinos 
colaboradores que buscan reflotar 
la institución: “Vemos que hay una 
actividad muy importante por par-
te de una comisión provisoria que 
está normalizando la situación y 

Interés General 

lante un proyecto “que podamos 
encarar seriamente y que todos los 
barrios estén iluminados, princi-

palmente las zonas más afectadas 
por la inseguridad”. Entre las zonas 
mencionó San Miguel Arcángel, 

Luego que la Comisión Vecinal de 
Colón Sur enviara una nota al Con-
cejo, y se solicitara un informe sobre 
la situación de la barranca; el secre-
tario de Ordenamiento Territorial 
Mauricio Jaime elevó al legislativo 
la documentación correspondiente. 
“Respondimos un pedido de informe 

que habían solicitado por parte del 
Concejo, y vamos a actuar en conse-
cuencia. Charlando también con la 
presidenta vecinal y transmitiéndole 
las acciones a seguir”, comentó. 

El informe enviado detalla diver-
sas cuestiones relacionadas a diag-
nóstico, propiedades en situación 

El informe completo presentado puede descargarse en la página 
web del Concejo (villaconstitucion.gob.ar/hcm/) en la pestaña ex-
pedientes, registrado bajo el número 19370.

le está dando una vía al club que 
creemos que es necesaria. Si a eso 
le sumamos esta obra edilicia, eso 

va a mejorar la calidad de vida de 
todos los que practiquen un de-
porte allí”, finalizó.

Puesta del Sol, Galotto y Parque 
Acindar. “A nosotros directamente 
los presidentes vecinales nos hacen 
los reclamos y nosotros los lleva-
mos al Concejo para tratar de re-
solverlos”, aclaró. 

El segundo proyecto responde 
a la seguridad vial, con la inten-
ción de poder colocar reductores 
de velocidad en los barrios Par-
que Acindar y Estanislao López. 
“Es necesario trabajar en conjunto 
para ordenar la cuestión vehicular 
en general en nuestra ciudad”, sos-
tuvo. 

Por último afirmó que durante 
el receso su actividad legislativa 
continúa sin diferencias recorrien-
do barrios, comedores e institu-
ciones. “En cada lugar en donde se 
nos convoca ahí estamos. Además 
resolvimos con todos los conceja-
les intentar cumplir con todas las 
audiencias que hay pendientes en 
este mes”, agregó. “Fue un semestre 
muy bueno, muy positivo. A pe-
sar que han sucedido cosas que no 
fueron de mi agrado, en lo que res-
pecta al trabajo del Concejo y en el 
territorio fue muy positivo”, cerró. 

de peligro y familias afectadas; entre 
otros, dentro del sector comprendido 
entre San Juan y San Luis (calle Co-
lón). 

La situación entre los casos soli-
citados es de diversa complejidad, 
“desde lo constructivo, existen vi-
viendas localizadas al borde de la ba-
rranca, algunas en lotes escalonados, 
con diferentes grados de precariedad 
por su materialidad y antigüedad. 
Las distintas etapas constructivas sin 
planificación afectan no sólo la ba-
rranca sino además algunos servicios 

como la luz eléctrica domiciliaria”, 
explica el informe. Además mencio-
na pasillos comunitarios en desnivel 
y con cierto grado de precariedad 
que poseen falta de mantenimiento 
y que se encuentran afectados por 
hundimiento de tierra. También, “en 
los patios de las viviendas se obser-
van vallados precarios y acumulación 
de elementos que hacen peso a la ba-

rranca y pueden afectar las casas lin-
deras con posibles desprendimientos 
de tierra”.

“La idea es ir abordando algunas 
de las problemáticas existentes, como 
desmoronamientos o escaleras de 
acceso. También vamos a hacer un 
operativo de limpieza y poda en toda 
la zona de barranca”, anticipó el fun-
cionario municipal.
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PUESTA DEL SOL

Comisión Vecinal.

“En los barrios el animal no tiene que estar ni 
suelto, ni atado. Tienen que tener su lugar”, 
sostuvo la presidenta vecinal.

Reclamo por 
caballos sueltos 

La presidenta vecinal de barrio 
Puesta del Sol, Nora Olivera, 
presentó públicamente un recla-
mo que ya ha tratado de mane-
ra particular con diversas áreas 
municipales. “Lo de los caballos 
sueltos, es un problema que veni-
mos trabajando hace muchísimo. 
Es algo que nos preocupa por el 
peligro que eso conlleva. Ya he-
mos tenido un accidente con 
un caballo que se le cruzó a un 
vecino que iba en auto. El dueño 
puede tener todos los animales 
que quiera, pero que los tenga en 
el lugar que corresponde. En los 
barrios el animal no tiene que es-
tar ni suelto, ni atado. Tienen que 
tener su lugar”, expresó.

En ese sentido informó que 
ha mantenido encuentros con 
el Municipio. “Estuve hablando 
con Paulo Baldini -director de 
Prevención-, y ellos también es-
tán muy preocupados porque no 
es solamente en nuestro barrio. 
Hay que ver cómo se puede solu-
cionar, pero el animal no tiene la 
culpa, la responsabilidad es de su 
dueño. Cuando pasa la situación 
a mayores, nadie es el dueño”, se 
quejó.

Interés General 

A su vez, explicó que viven una 
situación similar con los perros, 
“nosotros no podemos estar contro-
lando eso. Obviamente nos preocu-
pa, pero no podemos ver de quién 
es cada perro, eso es responsabilidad 
del dueño”, sostuvo y explicó que 
también están trabajando con Nora 
Lis Colle -jefa área Veterinaria-, 
“pero más que hacer reclamos, no 
podemos”, dijo instando a los veci-
nos a una tenencia responsable de 
sus mascotas.

Nora Olivera. 

Libertad y Bajo Cilsa.

Electricidad
En un trabajo conjunto entre el 
Municipio y la Empresa Provincial 
de la Energía (EPE), se avanzó en 
la normalización del servicio para 
que los vecinos de barrio Libertad 
y Bajo Cilsa puedan comenzar con 
las conexiones regulares. 

“Es un gran trabajo que han 
hecho desde la Secretaría de Orde-
namiento Territorial, con un rele-
vamiento tanto en Libertad como 
en Bajo Cilsa; y en conjunto con 
la EPE. Se hizo todo un tendido 
eléctrico nuevo para normalizar el 
servicio en esos dos barrios”, infor-
mó el director de Vecinales Oscar 
Bardey. 

Días atrás mantuvieron reunio-
nes para explicar a los vecinos los 
pasos a seguir, “porque ahora em-
pieza la etapa de la construcción de 
los pilares, la adquisición de los kits 
de bajada, así pasarán a ser usuarios 
formales, como cualquier otro ve-
cino de la ciudad. Por eso estamos 
muy contentos, porque es un avan-
ce grandísimo”, agregó y cerró: “Ya 
dimos el primer paso, ahora los ve-
cinos irán cumplimentando los pa-
sos que faltan para ir normalizando 
todo lo que tiene que ver con el ser-
vicio eléctrico en ese sector”. 

MUNICIPIO

Dirección de Vecinales.

Se planificaron comi-
cios para renovar co-
misiones en los barrios 
25 de Mayo, San Martín 
y San Miguel Arcángel.

Confirman el cronograma 
de elecciones para julio 

La Dirección de Vecinales confir-
mó el cronograma de elecciones 
para este mes de julio. La intención 
es poder realizar comicios en tres 
barrios que deben renovar su co-
misión vecinal. 

El titular del área, Oscar Bardey, 
informó que la actividad iniciará 
este sábado en 25 de Mayo, en don-
de las elecciones estaban pactadas 
para el mes pasado pero debieron 
postergarse ya que no hubo listas 
interesadas. 

“Comenzaremos en julio con un 
barrio en donde lamentablemente 
lo íbamos a hacer en junio pero 
no hubo vecinos que conformaran 
listas. Estuve hablando con Diego 
Fernández, el último presidente 
vecinal, se hizo un nuevo llama-
do para el 6 de julio. Vale destacar 
que al cierre de nuestra edición se 
transitaban las últimas horas para 
poder presentar lista. 

Por otra parte, el 20 de julio se-
rán en barrio San Martín, “también 
un barrio complicado porque el 
presidente actual debido a su tra-
bajo no tiene el tiempo necesario 
para dedicarse a esta función así 

Oscar Bardey. 

que nos pidió hace bastante que 
hiciéramos elecciones. Esperamos 
que se acercara la fecha de venci-
miento. La presentación de listas 
será hasta el miércoles 17”, infor-
mó. Al momento no hay vecinos 
interesados en conformar una 
comisión, “seguiremos trabajan-
do todos estos días para lograrlo”, 
anticipó. 

Igualmente aclaró que pese a la 
preocupación que genera que no 
haya comisiones, “cuando algún 
barrio no tenga por momentos pre-
sidente vecinal; los mismos vecinos 
pueden tener el nexo directo con la 
Dirección de Vecinales, que nos 

vamos a abocar a cada problemáti-
ca que se nos plantee para transmi-
tirlas a las distintas áreas que haga 
falta”. 

Por último, el sábado 27 será el 
turno de barrio San Miguel Arcán-
gel (norte), la presentación de listas 
cierra el día 24 de julio. “Ya ha habi-
do varios interesados en conformar 
lista, así que tenemos la esperanza 
que haya más de una. Esperamos 
que sea así, porque como siempre 
decimos, hace bien que haya más 
de una lista en un barrio porque 
refleja la preocupación del mismo 
por llevar adelante las necesidades 
que tiene”, cerró Bardey. 
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SECRETARÍA DE SALUD

Roberto Ramos, Paola Rondan y Olga Antonello.

Barquito Azul funciona en Izarra 1144. 

La directora de Acción Social resaltó la excelente respuesta de los vecinos 
en cada uno de los encuentros en el territorio.

Vacunación en barrio Stella Maris
Operativo “Más Cerca, Más Cuidados”.

El Jardín Maternal abrió las admisiones para el 
segundo semestre del año.

Inscripciones en Barquito Azul
Barrio San Lorenzo.

Delma Martínez, directora res-
ponsable de Barquito Azul anun-
ció la apertura de las inscripciones 
para el segundo semestre del año. 
Vale destacar que el jardín mater-
nal funciona en calle Izarra 1144 
de barrio San Lorenzo para niños 
y niñas de 1 a 4 años de edad. 

“El jardín siempre está abierto 
a las necesidades de la comuni-
dad, con una trayectoria de más 
de 35 años en Villa Constitución”, 

comentó Martínez resaltando que 
la institución cuenta con instala-
ciones seguridad, personal cali-
ficado y un gran ambiente edu-
cativo con talleres mensuales, 
espacios lúdicos y salas climatiza-
das. “Contamos claramente con la 
habilitación municipal, seguro y 
emergencia médica”, agregó.

“Siempre estamos especiali-
zándonos, conociendo de prime-
ros auxilios y todo lo que necesi-

Un nuevo operativo “Más Cerca, 
Más Cuidados” tuvo lugar en Villa 
Constitución. Bajo la organización 
de la Secretaría de Salud del Mu-
nicipio y el Hospital, en esta opor-
tunidad el equipo del Vacunatorio 
estuvo presente en barrio Stella 
Maris. Allí, más de 70 vecinos re-
cibieron su vacuna, dando un paso 
más hacia una comunidad más se-
gura y saludable. 

Paola Rondan, directora de 
Acción Social, se mostró suma-

mente satisfecha por la respuesta 
de los vecinos en cada uno de los 
encuentros. “Agradecidos siempre 
porque cada vez que vamos a un 
barrio nos esperan, en cada lugar 
que visitamos en junio fue así”, re-
calcó y valoró la importancia de 
trabajar siempre en conjunto con 
las vecinales “porque son las que 
convocan a los vecinos para que se 
acerquen”.

A su vez, recalcó que en las 
redes sociales tanto del Munici-

pio como del Hospital pueden 
conocer el cronograma de julio, 
“siempre pidiéndole a la gente que 
se llegue porque es importante va-
cunarse, es gratuito. Además, con 
estos operativos no son los vecinos 
los que tienen que ir hasta el hos-
pital, sino que somos nosotros los 
que nos llegamos hasta el barrio”, 
finalizó recordando que siempre 
es necesario acudir con el DNI y 
en caso de tener el carnet de va-
cunación. 

Interés General 

tamos saber sobre la niñez y las 
infancias”, sostuvo la directora.  

En relación a la inscripción, 
comentó que estará abierta du-
rante todo el receso invernal y 
para conocer los requisitos los 
interesados pueden comunicarse 
al teléfono 3364352982 o a través 
de Facebook (@jardin.barqui-
toazul.5). “Nosotros nos acomo-
damos a los horarios de los pa-
pás”, aclaró. 

Por último agradeció a todo el 
personal de docentes por la pre-
disposición constante y princi-
palmente a todas las familias que 
confían en Barquito Azul, “no es 
para menos destacar que nos es-
tán dejando a sus tesoros más pre-
ciados, estamos siempre atentos 
para ellos”, finalizó. 
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29 DE JUNIO

La procesión inició en la parroquia y llegó hasta las Dos Rutas.

En el predio funciona la Dirección de Deporte.

En total son cinco oficinas, más otros espacios. 

La Santa Misa se llevó a cabo en la Parroquia San Pablo y posteriormente se 
desarrolló la tradicional procesión que finalizó en el predio Dos Rutas con la 
quema de vasijas y espectáculos musicales.

La ciudad celebró sus 
Fiestas Patronales

Día de San Pedro y San Pablo.

Interés General 

Las nuevas oficinas ya están a disposición de diversas áreas. Tras finalizar 
los trabajos edilicios, valoraron la importancia de brindar mayor comodi-
dad a los empleados y los contribuyentes. 

Ultiman detalles en la obra de 
ampliación del palacio municipal

A cargo de la Secretaría de Ordenamiento Territorial.

Dentro del palacio municipal, en 
la zona del patio interno, se co-
menzó tiempo atrás una obra de 
ampliación para trasladar allí al 
Concejo. Finalmente, está siendo 
utilizado ese lugar por diversas 
áreas municipales. “Esa obra ya 
se culminó, dispone de dos ba-
ños, una cocina, un SUM general 
y cinco oficinas con dos patios 
internos. Eso será de uso general 

para las diferentes direcciones del 
Municipio y desde enero se ha co-
menzado a utilizar estos lugares 
para que el Municipio deje de al-
quilar en otros sectores”, informó 
el secretario de Ordenamiento 
Territorial Mauricio Jaime. 

Por el momento allí funciona 
Vecinales, Educación, Comuni-
cación y Cultura. “No solamente 
es la mejora edilicia dentro del 

edificio municipal sino una mejor 
condición para los trabajadores 
municipales y los contribuyen-
tes que se acercan a cada oficina”, 
prosiguió.

Por último aclaró: “Ha queda-
do en buenas condiciones, y en la 
última etapa se estuvo trabajando 
en el tema de la conectividad que 
estaba faltando. Pero la cuestión 
edilicia ya ha sido entregada”. 

La semana pasada comenzaron con los trabajos en los baños públicos, 
una obra que demandará alrededor de 60 días.

Avanzan en la remodelación del Parque Cilsa
Predio municipal.

“Parque Cilsa debe ser uno de los 
lugares que la gente más ha adop-
tado, como tantos otros espacios 
públicos en la gestión de este inten-
dente. Uno ve diariamente como la 
gente lo disfruta, no solamente en 
lo deportivo sino del lado recrea-
tivo”, expresó el secretario de Or-
denamiento Territorial Mauricio 

Jaime. 
En ese contexto, desde la sema-

na pasada se comenzó con la remo-
delación de los baños públicos que 
de manera constante han sufrido 
hechos de vandalismo. Ante esto, 
también se está trabajando con el 
área de Deporte y también de Pre-
vención, para ir generando una 

custodia más cotidiana y así evitar 
continuar sufriendo estos hechos. 

“Si uno ve las mejoras que ha te-
nido el espacio en general son muy 
apreciables y las disfrutan toda la 
ciudadanía. Aparte los vestuarios 
que sirven para la pista de atle-
tismo, estos baños serán para uso 
general de todo el predio”, finalizó. 

En un evento cargado de tradición 
y fervor religioso, el pasado sába-
do 29 de junio se llevaron a cabo 
las actividades en el Día de San 
Pedro y San Pablo; celebrando así 
las Fiestas Patronales de nuestra 
ciudad. 

La jornada comenzó a las 9 de 
la mañana con la Adoración con 
Rosario continuado en la Parro-
quia San Pablo, seguida de la Santa 
Misa oficiada por el cura párroco, 
padre Diego Bulfoni, quien des-
tacó la importancia de mantener 
vivas las tradiciones y valores co-
munitarios. Al concluir, se realizó 
la tradicional procesión este año 

hacia el predio Dos Rutas en don-
de se pudo disfrutar de música y 
danza en vivo, creando un ambien-
te festivo y de comunión.

Una de las prácticas más espera-
das de la celebración fue la quema 
de vasijas, una actividad que pro-
puso la comunidad de la Parroquia 
San Pablo bajo el lema “Elevemos 
nuestros Deseos”. 

“Este año elegimos como lema, 
llevamos este tesoro en vasijas de 
barro, una expresión de San Pa-
blo. Y en ocasión de esa frase, cada 
grupo parroquial, las escuelas ca-
tólicas, los grupos de catequesis 
han ido construyendo vasijas en 

las que fueron poniendo inten-
ciones y deseos. Acompañando la 
tradicional fogata, las ofrecimos 
prendiéndolas fuego para que to-
dos esos deseos puedan ser eleva-
dos a Dios”, relató el padre Bulfoni. 

Nicolás Rubicini, intendente in-
terino, participó de las actividades 
y expresó su gratitud por poder 
formar parte de esta significativa 
tradición resaltando la impor-
tancia de eventos como este para 
mantener unida a la comunidad. 
“Es un honor participar en esta 
fiesta que nos recuerda nuestros 
valores y fortalece nuestros lazos 
comunitarios”, señaló Rubicini.
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Interés General 

Valeria Ríos, presidenta del Ate-
neo Arturo Jauretche, ubicado en 
Rivadavia y San Juan informó que 
continúan con la colecta solidaria 
de ropa de invierno, abrigo, cal-
zado, alimentos no perecederos 
y útiles escolares. En ese marco, 
valoró la colaboración que han 
podido tener con diversos espa-

cios comunitarios de la ciudad, 
en particular el vínculo que esta-
blecieron con el comedor Nuevo 
Pacto que funciona en barrio San-
ta Teresita. 

“Llevado adelante por muchas 
mujeres de fe que pertenecen a 
una iglesia evangélica, nos recibie-
ron muy cálidamente y pudimos 

El Ateneo Arturo Jauretche (San 
Juan y Rivadavia, VC), continúa 
brindando asesoramiento a los ve-
cinos en diversos trámites, algunos 
de ellos son Ayuda Escolar, PAMI y 

turnos de ANSES. Los interesados 
en recibir este acompañamiento 
(totalmente gratuito) puede acer-
carse todos los martes y jueves de 
17 a 19 horas a sus instalaciones.

Trámites

INSTITUCIONES

Funciona en Rivadavia y San Juan.

Ropa de invierno, frazadas, calzados y alimentos 
no perecederos son las principales donaciones 
que está recibiendo. “Uno de los objetivos de 
este espacio es fomentar la solidaridad en tiem-
pos en donde muchas familias la están pasando 
realmente muy mal”, sostuvieron.

Continúa la colecta solidaria 
en el Ateneo Arturo Jauretche 

Roberto Córdoba, reconocido trabajador de prensa de nuestra ciudad, tiene 63 
años y tiempo atrás fue diagnosticado con Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA). 
El 14 de julio habrá un té con entretenimientos para comprar una silla postural.

Cruzada solidaria para “Cordobita”
En el Club Constitución.

Mauro Córdoba se refirió a la cru-
zada solidaria que tendrá lugar el 
domingo 14 de julio en el Club 
Constitución (Independencia y 
Santa Cruz) a partir de las 15 horas 

para comprar una silla postural de 
alta complejidad que necesita su pa-
dre, Roberto Córdoba (de 63 años 
y conocido en nuestra ciudad por 
su labor en los medios de comu-

nicación) quien fue diagnosticado 
con Esclerosis Lateral Amiotrófica 
(ELA). 

“Sinceramente se nos hace impo-
sible comprarla”, dijo Mauro quien 

Ya ubicados en su nueva sede, desde el Movimiento Solidario Constitución 
realizan diversas actividades abiertas a la comunidad. A la par gestionan 
el arribo de un nuevo programa provincial. 

Confección de mantas y próximos talleres en el MSC 
Acción solidaria.

Cumpliendo sus primeras semanas 
en la nueva sede, el Movimiento So-
lidario Constitución realiza diversas 
actividades. Ale Becerra recibió a 
nuestro grupo de medios para in-
formar sobre el presente del MSC. 

“Las compañeras del Movi-
miento están confeccionando 
mantas para ser donadas. Con las 
telas que hemos recibido de dife-
rentes donaciones se está haciendo 
este trabajo más que nada tenien-
do en cuenta la época de tanto 
frío”, comenzó el diálogo. A su 

vez, anticipó que serán entregadas 
a instituciones con las que suelen 
trabajar de manera mancomuna-
da. “Por lo general las vamos desti-
nando a los diferentes espacios con 
los que colaboramos y en donde 
concurren niños a comer y meren-
dar”, dijo. 

A su vez, informó que ya cuen-
tan con algunos talleres en carpeta 
como Lengua de Señas Argentina, 
Carpintería y Automaquillaje (des-
tinado a personas de más de 30 
años).

“Nosotros vamos comunican-
do todas las novedades a través de 
nuestras redes sociales, para las ins-
cripciones estamos todos los días, 
de lunes a viernes en San Martín 
1263 de 9 a 12 y de 14 a 17”, aclaró 
Becerra.

Por último, anticipó que el pre-
sidente de la institución, Pablo Mei, 
está gestionando el nuevo programa 
de la provincia, “Nueva Oportuni-
dad”, por lo que seguramente pron-
to abrirán también las inscripciones 
para estas propuestas.

agradeció la colaboración del sena-
dor Germán Giacomino para la rea-
lización de esta cruzada solidaria. 

Los bonos para el té con entrete-
nimiento continúan a la venta a un 
valor de 2 mil pesos. “La idea fue 
poner un bono a un precio accesible 
para que la gente nos pueda acom-
pañar, sabemos que hoy las con-
diciones económicas no están del 
todo bien y gracias a Dios venimos 
teniendo mucha colaboración tanto 
con premios, como con cosas dul-
ces que vamos a tener a la venta. El 
agua caliente para el mate y el café 

se los vamos a regalar”, prosiguió. 
Aquellos que quieran adquirir su 
bono pueden contactarse a los te-
léfonos 3364240300, 3364587779 y 
3400537652; también en los perfiles 
en redes sociales de Graciela Nieto y 
Mauro Córdoba. 

“Los esperamos, y desde ya agra-
dezco mucho a todos los que están 
llamando, están colaborando con 
los premios, para todos los que nos 
preguntan si necesitamos ayuda. A 
todos ellos, de parte de toda mi fa-
milia y especialmente mi viejo, les 
agradezco de corazón”, cerró. 

Ale Becerra.

Valeria Ríos, presidenta del Ateneo VC.

ción ya pudimos acercar las pri-
meras donaciones a este comedor, 
y seguimos recibiendo”, comentó.

Más adelante analizó el presen-
te de un gran número de familias 
de nuestra ciudad: “Es una rea-
lidad muy cruda la que estamos 
atravesando con índices desalen-
tadores que no permiten pensar 
una mejora en el corto tiempo. Por 
eso estamos intentando aportar 
nuestro granito de arena en esta 
realidad tan difícil”. 

“Los comedores la están pa-
sando muy mal -prosiguió-, en 
muchos se ha cortado la asistencia 
con este objetivo de tratar de sa-
near el funcionamiento nacional 
de asistencia a los comedores se ha 
perjudicado a los que están fun-
cionando realmente”. 

Aquellos que deseen colaborar 
pueden contactarse a través de las 
redes sociales, especialmente Ins-
tagram (@ateneo.arturo.jauretche). 
“No hace falta que se acerquen, 
pueden contactarnos y nosotros 
nos acercamos a retirar. Lo impor-
tante del Ateneo es que además de 
tener un espacio de encuentro, de 
debatir la realidad, de brindar un 
acompañamiento técnico y huma-
no; podemos aportar este rol de 
dar una mano, fomentar la solida-
ridad en momentos tan complica-
dos en donde hay vecinos que la 
están pasando muy mal y nos están 
necesitando”, finalizó. 

charlar con ellas. Nos explicaron 
el funcionamiento, y hoy son más 
de 30 familias que se acercan to-

dos los sábados a buscar la vianda 
para alimentarse todos. Gracias a 
la solidaridad de Villa Constitu-
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HOSPITAL

Área de Vacunación.

Antonello instó a los adultos a que cumplan con las vacunas obligatorias en menores.

Fue destinada al personal de Educación y CIC. 

Olga Antonello, referente del área de Inmuniza-
ción explicó que menos de un 10% de los niños 
menores de 2 años no han recibido la dosis de 
antigripal. Instó a los adultos responsables a que 
lo acerquen a los vacunatorios.

Preocupación por la baja 
cobertura en menores 

En el marco de un nuevo operativo 
territorial, la referente de Inmuni-
zación del Hospital Olga Antonello 
mostró su preocupación por la esca-
sa vacunación de menores de 2 años 
con la antigripal. “Con respecto al 
calendario nacional estamos muy 
preocupados a nivel provincia por 
los niños menores de 2 años. Hay 
muy chicos sin antigripal, muchos 
chicos que deben completar esque-
mas. Tenemos una cobertura bají-
sima en toda la provincia y es una 

vacuna obligatoria. Todos los niños 
que todavía no cumplieron los 25 
meses deben ser vacunados, por eso 
pedimos a los adultos responsables 
que los acerquen a los centros de 
salud o al hospital a recibir la dosis 
anual de antigripal pediátrica”, re-
calcó.

A nivel local, y a modo de ejem-
plo de 300 niños que están registra-
dos en el Hospital, más de 280 no 
tienen la vacuna. 

Aprovechando el operativo en 

Interés General 

Stella Maris, Antonello llevó un lis-
tado de los menores con domicilio 
en el barrio, “tenemos que salir a 
buscarlos casa por casa”, se lamentó. 

También comentó que sucede lo 
mismo en casos de menores de 15 
meses, que deben recibir los refuer-
zos de las vacunas colocadas antes 
del primer año de edad. 

“En eso estamos muy complica-
dos. Con respecto a ingreso escolar 
estamos bien, porque estamos rea-
lizando un trabajo conjunto con las 
escuelas. Además, hicimos un reco-
rrido por las escuelas secundarias 
con Fiebre Hemorrágica Argentina. 
Y lo que tiene que ver con el adulto, 
muchos ya han completado sus es-
quemas, incluso estamos haciendo 
también Covid”, prosiguió Antone-
llo repitiendo que la preocupación 
está centrada en el grupo etario 
mencionado anteriormente. “Vuel-
vo a convocar a los padres de meno-
res de 2 años, es decir que no hayan 
cumplido todavía los 25 meses. Ne-
cesitamos que se acerquen a vacu-
narlos. Las dosis están disponibles 
y tenemos un porcentaje realmente 
bajísimo, sólo el 10% de la población 
de la provincia de este grupo etario 
ha recibido la antigripal. Es real-
mente preocupante”, cerró.

La iniciativa forma parte del compromiso de la Municipalidad con la for-
mación, brindando las herramientas necesarias para desempeñar funcio-
nes de manera segura y eficiente.

Capacitación en Primeros Auxilios
Para personal municipal.

En el marco del Plan de Capa-
citación permanente del perso-
nal municipal, la Dirección de 
Recursos Humanos ha ofrecido 
un curso sobre Primeros Auxi-
lios destinado al personal do-
cente y no docente de la Direc-
ción de Educación y del Centro 
Integrador Comunitario local. 
La mencionada capacitación 
fue coordinada por la jefa de 

División Capacitación y Desa-
rrollo, Lic. María Belén Dira-
mo, y dictada por la jefa de Sa-
lud y Seguridad Laboral, Dra. 
Mariana Migliavacca, junto a la 
enfermera Profesional Natalia 
Rodríguez. Durante el curso, 
los participantes pudieron ad-
quirir conocimientos esencia-
les para actuar adecuadamente 
en situaciones de emergencia, 

garantizando así una respuesta 
rápida y efectiva ante posibles 
incidentes. La iniciativa for-
ma parte del compromiso de 
la Municipalidad con la for-
mación continua de su per-
sonal, asegurando que todos 
los empleados cuenten con las 
herramientas necesarias para 
desempeñar sus funciones de 
manera segura y eficiente.
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Interés General 

ESTE MIÉRCOLES

Alvarellos (Mangueras Hidráulicas) junto al Cuerpo de Concejales.

Dariozi y Gigli (Tecnocut) junto a representantes de las cámaras CCIP y CIDECON.

En el marco del Día de la PYME Local, que se con-
memora cada 27 de junio; los concejales entrega-
ron las distinciones a Tecnocut y Mangueras Hi-
dráulicas; propuestas por el CCIP y la CIDECON.

El Concejo reconoció a dos empresas locales
En el recinto del legislativo.

El Concejo Municipal de Vi-
lla Constitución reconoció este 
miércoles al mediodía a dos fir-
mas villenses en el marco del Día 
de la PYME Local, que se conme-
mora cada 27 de junio por orde-
nanza del año 2021. 

De este modo, el Cuerpo de 
Concejales no sólo busca desta-
car el papel vital que las empre-
sas desempeñan en el desarrollo 
económico de Villa Constitución 
y sus alrededores.

Este año recibieron la distin-
ción la firma Mangueras Hidráu-
licas S.R.L., empresa villense con 
una trayectoria notable desde su 
fundación en 1981. Especializada 
en la producción y venta de man-
gueras hidráulicas, la compañía 
ha obtenido reconocimientos por 
su compromiso con la calidad y 
la mejora continua, fortaleciendo 
así su posición como líder en su 
sector.

Y también Tecnocut S.A., na-
cida en 2013 con la misión de 
innovar en el ámbito de los servi-
cios metalúrgicos locales. Desde 
su inicio, ha contribuido signi-
ficativamente al crecimiento del 
sector, combinando tradición con 

tecnología de vanguardia para sa-
tisfacer las demandas de un mer-
cado en constante evolución.

Las empresas distinguidas 
fueron propuestas por sus res-
pectivas cámaras: CIDECON y 
CCIP. 

Del acto participó el Cuerpo 
de Concejales, presidido de ma-
nera interina por Leticia Pieretti; 
además de los representantes de 
ambas firmas Javier Dariozi y Ka-
rina Gigli (Tecnocut) y Josefina 
Alvarellos (Mangueras Hidráuli-
cas); el presidente de CIDECON, 
Sebastián Pannocchia; el presi-
dente del CCIP, Martín González; 
entre otros funcionarios locales y 
provinciales. 

“Es un gran orgullo y un ali-
ciente para seguir invirtiendo en 
la ciudad; nosotros somos una 
empresa chiquita y esto es mu-
cho”, sostuvo Dariozi entre lágri-
mas de emoción resaltando que 
“siempre fuimos para adelante, 
nunca aflojamos y siempre apos-
tamos a crecer”. 

“Estamos muy agradecidos 
por el reconocimiento a nuestra 
trayectoria en la ciudad, nos lle-
na de orgullo que las autoridades 

locales nos reconozcan”, expresó 
Alvarellos.

Por último, Pieretti recalcó: 
“Es muy importante tener este 

gesto para con las empresas de 
Villa Constitución que nos repre-
sentan, que dan trabajo. Es im-
portante detenernos y que estas 

dos PYMES como tantas otras re-
conocidas en años anteriores y las 
que van a venir sean reconocidas 
en la ciudad”.  

Néstor Ascierto.

“No hay ningún taller que pueda trabajar con insumo o herramienta cero”.

Ante el recorte por parte del Gobierno Nacional, el director explicó que 
para mantener los estándares en la formación son clave las firmas zonales 
y las instituciones. “Nos ayudan mucho, e intentamos retribuirlo”, sostuvo 
anticipando que están trabajando en proyectos solidarios.

“Gracias a la colaboración de las empresas 
podemos mantener una educación de calidad” 

“Nos da mucha fortaleza que 
nuestros alumnos puedan elegir 
entre una de las formas de realizar 
prácticas profesionalizantes ya que 
tienen múltiples aristas, para noso-
tros todas positivas”, expresó ya que 
“nos permite tener una relación muy 
fluida con las empresas comerciales 
siderometalúrgicas y fundamental-
mente porque podemos visibilizar 
en qué condiciones entregamos al 
técnico a la ciudad”. 

También aclaró que “si bien no-
sotros perseguimos que nuestros 
alumnos se inserten y que sigan en 
contacto con instituciones terciarias 
o universitarias, que sigan estudian-
do; sabemos que por la realidad 
socio-económica para muchos de 
ellos es muy importante obtener su 
primer empleo. Eso se produce, así 
que como le mencioné a Santiago 

Rosenzvaig, el mayor placer que nos 
da es poder cambiarle la realidad al 
alumno de la escuela”. 

Ascierto aprovechó el encuentro 
para compartir con las autoridades el 
presente que atraviesa la institución 
educativa ya que en lo que va de este 
año no hubo ningún plan nacional; 
es decir, ninguna ayuda o insumo de 
herramientas. “Nosotros tenemos 
tres tecnicaturas, Electromecánica; 
Taller de Gestión y de Informática; 
y no hay ningún taller que pueda 
trabajar con insumo o herramienta 
cero. Por eso también agradecí que 
por la ayuda de las empresas de la 
zona uno puede seguir mantenien-
do una educación de calidad. Sin 
retacear insumos, sin retacear herra-
mientas”, recalcó. 

Al ser consultado sobre cómo se 
lleva a cabo el día a día ya sin aportes 

de Nación fue claro: “De la misma 
manera, pero con un esfuerzo mu-
cho mayor”. 

“Motorizando muchísimas co-
sas, pidiendo mucho como escuela; 
y repito, nos ayudan. Y tratando de 
dar, porque estamos trabajando en 
tres proyectos que informaremos 
después del receso invernal. No me 
quiero anticipar porque primero 
quiero ejecutarlo, pero estamos tra-
tando de ayudar a instituciones de 

Villa Constitución. Seleccionamos 
la ayuda para no perder la esencia de 
Escuela Técnica y que el alumno ten-
ga múltiples competencias y no esté 
enfocado sólo en resolver el proble-
ma a una institución, tratamos de ser 
los más versátiles posible”, prosiguió 
y recalcó que además de algunos clu-
bes como Constitución y Riberas, y 
la UOM, “han colaborado mucho 
también CCIP y CIDECON, y soy 
muy agradecido con todos ellos”. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

El director de la Escuela de Edu-
cación Técnico Profesional N° 669 
“Gral. José de San Martín”, Néstor 
Ascierto comentó el presente de la 
institución educativa y se refirió al 
encuentro que los directivos de es-
cuelas técnicas mantuvieron con 
el director de Prácticas Educativas 
Santiago Rosenzvaig y el equipo de 
Educación de CIDECON (entre 
otros); con el fin de abordar acciones 
conjuntas en relación a la realización 
de las prácticas profesionalizantes y 
otras acciones que permitan la pos-
terior inserción de los alumnos al 
ámbito laboral.
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“Los chicos esperan todo el año la asamblea y disfrutan todo el proceso”, sostuvieron.

Está destinado a estudiantes de 4º año, quienes representarán en total a 44 países 
en una simulación de las asambleas de la Organización de las Naciones Unidas.

Proyecto educativo en base 
al funcionamiento de la ONU 

Escuela “María F. de Carbonell”.

Alumnos de 4º año de la Escuela Nº 
381 “María F. de Carbonell” están 
abocados a trabajar en un proyec-
to institucional que consta de una 
investigación en base al funciona-
miento de la ONU que desarrollan 
durante el ciclo lectivo y finaliza con 
una exposición en octubre. 

Guadalupe Mercuri (profesora 
de Historia), Lorena Maffei (profe-
sora de Geografía) y Mariana Esti-
biarria (vicedirectora) explicaron 

los pormenores de este proyecto 
educativo. “Pensamos la investi-
gación en base al funcionamiento 
de la ONU, los chicos tienen una 
temática que se les otorga a través 
de la terminalidad de cada uno; se 
sortean los países y luego tienen 
que representarlos en una sesión 
réplica defendiendo o reclamando 
el planteo del problema en su país”, 
relataron. “Esto está todo relaciona-
do a los contenidos planteados en 

Historia y Geografía, que funcionan 
como bloque”, agregaron. En total se 
asignaron 44 países. 

En el caso de 4º B, con terminali-
dad Económica y Contable trabajan 
en el eje “cómo el Estado invierte en 
militarización” y 4º A, modalidad 
Biológica, en “cómo el Estado in-
vierte en salud”.

“Los países fueron elegidos en 
base a la temática y los chicos inves-
tigan sobre esa problemática, ade-

más el trabajo conlleva un informe 
sobre cómo está constituido el país 
que representan”, continuaron. Todo 
lo trabajado se presentará en mo-
dalidad de asamblea en la segunda 
y tercera semana de octubre; serán 
dos jornadas por presentación. Du-
rante el primer día se hace la presen-
tación formal del trabajo de investi-

gación y en el segundo el debate. 
“La intención de este contenido 

es que ellos conozcan el mundo en 
donde viven, porque este trabajo les 
permite interiorizarse en la realidad 
internacional, de nuestro país y así 
poder comparar distintas políticas 
más allá de lo que pueden aprender 
a través de un libro”, finalizaron. 

CON CUPOS COMPLETOS

En el Punto Violeta.

Las autoridades dieron la bienvenida a los nuevos estudiantes.

Se trata de una nueva propuesta que pudo sumar 
el ISPEL N° 3 a partir de este año, y que era su-
mamente requerida por parte de la comunidad.

Comenzó a dictarse la carrera de
Tecnicatura en Comercio Exterior 

El Instituto Superior de Profesorado 
N° 3 Eduardo Laferriere comenzó 
el dictado de la Tecnicatura en Co-
mercio Exterior que se cursará en el 
Punto Violeta mediante un convenio 
firmado con el Municipio de Villa 
Constitución.

El lanzamiento contó con la 
presencia del intendente interino, 
Nicolás Rubicini y la directora de 
Educación, Clara Repetto, junto a 
los docentes y autoridades del Profe-
sorado.

La carrera tendrá una duración de 
tres años bajo la modalidad a ciclo 
cerrado, y otorgará a los egresados 
las habilidades de organizar, progra-

mar, coordinar y controlar diferentes 
operaciones de compraventa interna-
cional.

La inscripción superó amplia-
mente las expectativas demostrando 
la importancia de este nuevo perfil 
tan requerido por el mundo laboral 
actual.

Desde el Municipio destacaron 
las gestiones realizadas por las auto-
ridades del instituto para acercar esta 
propuesta de educación superior pú-
blica, gratuita y de calidad.

“Es un gran placer poder acom-
pañar al instituto que ha gestionado 
y ha hecho realidad esta nueva tecni-
catura, este nuevo perfil que se busca 

tanto en el mercado laboral actual. 
Para nosotros siempre es beneficio-
so poder realizar un trabajo conjun-
to con las instituciones, en este caso 
en nivel superior con una educación 
pública, gratuita y con tanta calidad 

para los jóvenes y adultos de nuestra 
ciudad”, expresó Repetto. 

También valoró que a través de 
gestiones realizadas por el intendente 
Jorge Berti y Pilar Sánchez se abrie-
ron las puertas del Punto Violeta para 

que pueda dictarse allí el cursado, “así 
que estamos muy agradecidos tam-
bién con el área de Género que siem-
pre se abre a la comunidad, en este 
caso alojando esta propuesta que du-
rante todo el año se desarrollará allí”. 
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Festejo de Profesionales 
en Ciencias Económicas
El 2 de junio se celebró el Día del 
Graduado en Ciencias Económi-
cas, por tal motivo profesionales 
de nuestra ciudad, nucleados 
en el Centro de Contadores Pú-
blicos de Villa Constitución se 
reencontraron en una cena de-
sarrollada el pasado viernes 28. 

Vale destacar que en Argentina, 
se celebra el Día del Graduado en 
Ciencias Económicas, en conme-
moración del nombramiento de 
Juan Manuel Belgrano como pri-
mer secretario del Consulado de 
Comercio, hecho ocurrido el 2 de 
junio de 1794.

2 DE JUNIOEMPRENDIMIENTOS LOCALES

La agencia y spa de vehículos ofrece un sinfín de servicios. “La gente sabe que tie-
ne la garantía de llevarse un auto en óptimas condiciones”, sostuvo Eduardo Silva.

Tu Auto al 100%
Centro de Estética Vehicular.

Eduardo Silva, uno de los titulares de 
“Tu Auto al 100%” Centro de Estética 
Vehicular que funciona en 14 de Fe-
brero 1505 de 9 a 18.30 horas. “Acá 
no sólo nos dedicamos a la compra y 
venta de vehículos, sino que damos 
la opción a los clientes que puedan 
venir a mejorar su auto haciendo un 
tratamiento especial, es decir un spa 
de autos”, resumió. 

Pintura, tratamiento acrílico, ópti-
cas, lavado, son algunos de los servi-
cios que ofrecen. “En pocas palabras 
además de brindar la posibilidad de 
vender y comprar un vehículo lo que 
hacemos es todo un trabajo de embe-
llecimiento”, prosiguió.

Tu Auto al 100% cuenta con crédi-
tos personales, créditos prendarios y 
además “lo que tratamos de hacer es 
diferenciarnos brindando un servicio 
de todo tipo”. 

En relación a la venta de vehículos 
resaltó que la financiación es perso-
nal, “siempre hablamos con los po-
sibles compradores para lograr una 
financiación acorde a lo que puedan 

ir pagando. Los montos y demás se 
ven en ese momento”, aclaró. Hoy 
cuentan con autos de todas las ga-
mas, “para todo lo que necesitan los 
clientes”. 

Por otra parte, Silva resaltó que 
al momento “han tenido muy buena 
aceptación por parte de la gente” que 

se acerca y consulta. “Se dan cuenta 
que nosotros brindamos una con-
fianza y una garantía propia de cada 
vehículo. Antes de entregarlo se le 
hace un seguimiento y se los lleva a 
todos los talleres necesarios para que 
el cliente se vaya realmente confor-
me”, finalizó. 

El local se encuentra en 14 de Febrero 1505. 
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COMERCIOS LOCALES

En un espacio más amplio y cómodo; ofrece en 
esta reapertura descuentos especiales.

Nuevo local de Librería Mil Colores
En Avenida del Trabajo y Daniel Segundo.

Librería Mil Colores reabrió sus 
puertas en una nueva dirección 
Avenida del Trabajo 1297 (esqui-
na Pbro. Daniel Segundo). “Hace 
cuatro años atrás iniciamos en la 
esquina de 12 de Octubre y Aveni-
da del Trabajo. Gracias a Dios nos 
fue muy bien, y tuvimos que tras-
ladarnos al nuevo local, un lugar 
hermoso”, dijo entusiasmada su 
titular Cristina Valles resaltando 
la impronta de la ubicación actual: 
“Es como un centro comercial, es 
una zona que tenés de todos los ru-
bros. Es un lugar muy transitado”. 

“Estamos mucho más cómodos, 
el espacio es muy grande y pode-
mos exhibir mejor la mercadería 
que tenemos”, prosiguió y resaltó 
que cuentan con una amplia va-
riedad de productos y las últimas 
novedades en artículos de arte, 

marroquinería, juguetería; además 
de ofrecer el servicio de plastifica-
dos, anillados, impresiones y foto-
copias. 

Además celebrando esta reaper-
tura tienen importantes descuen-
tos en fotocopias para docentes y 
estudiantes. También en mochilas 
escolares y marroquinería”.  

Valles resaltó que lo principal 
de Mil Colores es el ofrecimiento 
de los descuentos en fotocopias 
como se mencionó así como tam-
bién en mochilas y marroquine-
ría; a eso se suma “que todo está a 
buen precio y es de buena calidad” 
y sin dudas la excelente atención 
al cliente. “Los invito a que nos 
visiten en nuestro nuevo local, es 
mucho más amplio, cómodo, po-
drán recorrerlo y van a encontrar 
de todo”, finalizó. Cristina y Cintia.

Interés General 

Desde la Secretaría de Energía de la Provincia informaron que los usua-
rios tienen tiempo de completar la inscripción hasta el 31 de julio. Qué 
datos son necesarios y cómo solicitarlo.

Llaman a completar el RASE 
para evitar pagar más caro

Cambios en tarifas de gas y electricidad.

Ante la modificación del esquema 
de subsidios dispuestos por Nación, 
que acota los montos máximos sub-
sidiados, la Secretaría de Energía 
provincial recuerda a los santafesi-
nos que continúa vigente el Registro 
Nacional de Acceso a los Subsidios 
de la Energía (RASE), una iniciati-
va para ordenar las subvenciones al 

gas y la luz según los aspectos so-
cio-económicos de cada hogar. “El 
sistema de subsidios fue modificado 
en cuanto a la segmentación por 
ingresos económicos. Por eso, ante 
este panorama, frente a una actua-
lización en el precio de la energía 
mayorista y teniendo en cuenta la 
llegada de bajas temperaturas, invi-

tamos a los usuarios a chequear su 
categoría y actualizar sus datos so-
cioeconómicos en www.argentina.
gob.ar/subsidios”, señaló la titular 
de Energía del Ministerio de Desa-
rrollo Productivo, Verónica Geese.

Actualmente son 400 mil los 
clientes residenciales en la categoría 
N1 (mayores ingresos), y aquellas 

personas que no se hayan registra-
do serán categorizadas en el grupo 
N1, por lo que no percibirán nin-
gún tipo de subsidio en la tarifa de 
energía.

El RASE establece los subsidios a 
la energía eléctrica y al gas según los 
aspectos socio-económicos de cada 
hogar. El registro sirve como una 
declaración jurada que reordena la 
segmentación de tarifas y que deter-
minará quienes dejarán de recibir la 
ayuda del Gobierno para pagar las 
boletas.

El trámite es gratuito y se realiza 
de manera online. Se debe ingresar 
a la web de la Secretaría de Energía 
de Nación, completar el formulario 
para inscribirse en RASE, seguir los 
pasos indicados en el formulario (el 
documento tiene carácter de decla-
ración jurada).

El solicitante obtendrá un código 

de confirmación de su solicitud que 
podrá descargar como archivo PDF 
y que debe guardar como constan-
cia. Ese código es importante para 
conocer el estado del trámite desde 
la aplicación MiArgentina.

Para tramitar la inscripción, es 
necesario contar con el número de 
medidor y el número de Cliente/
Servicio/Cuenta/Contrato o NIS 
que están en tu factura de ener-
gía eléctrica y gas natural por red.; 
el DNI del usuario que figura en 
la factura; el número de CUIL de 
cada integrante del hogar mayor de 
18 años; los ingresos de bolsillo de 
cada integrante del hogar mayor de 
18 años; y una dirección de correo 
electrónico.

La solicitud la pueden realizar 
aquellos usuarios residenciales que 
perciban ingresos por debajo de los 
$2.970.000.
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Se trata de una actividad organizada por el área municipal de Discapa-
cidad que les permite a los jóvenes socializar y vivenciar la esencia de 
estar en un boliche, dentro de un contexto cuidado.

Nueva edición de Modo Boliche
En la tarde noche de hoy.

Modo Boliche tendrá una nue-
va edición en la jornada de este 
jueves, siendo la primera del año. 
Así lo confirmó la titular del área 
municipal de Discapacidad Ca-

rina Bordiga. Vale recordar que 
está experiencia les permite a 
los jóvenes socializar, vivenciar 
la esencia de estar en un boliche, 
dentro de un contexto cuidado; y 

con mucha diversión.
Esta iniciativa busca un cam-

bio de mirada sobre la infantili-
zación de las personas con disca-
pacidad, ya que les permite vivir 

La PNA Villa Constitución fue sede del acto protocolar.

EN LA DELEGACIÓN VILLA CONSTITUCIÓN

“Formamos un equipo inquebrantable”, señaló el 
prefecto Alejandro Cerrudo quien aprovechó la 
ocasión para repasar los últimos seis meses de 
trabajo de la fuerza nacional.

Acto por el 214º aniversario de 
la Prefectura Naval Argentina 

En la mañana de ayer.

La Prefectura Naval Argentina 
se fundó el 30 de junio de 1810, y 
este miércoles se llevó a cabo en 
nuestra ciudad el acto por el 214º 
aniversario de su creación. En el 
evento estuvieron presentes auto-
ridades, funcionarios y miembros 
de la fuerza anfitriona. La PNA es la 
fuerza de seguridad más antigua del 
país y actualmente cuenta con más 
de 20 mil efectivos en sus filas, “214 
años de operar en diversos escena-
rios y climas, con circunstancias di-
símiles. Pero algo nos une siempre, 
y es la vocación que nos trajo has-
ta acá”, manifestaron oficialmente. 
Durante el acto, el jefe de la PNA 

Villa Constitución, prefecto Alejan-
dro Cerrudo resaltó: “Todos, con 
el apoyo incondicional de nuestras 
familias, somos los que damos vida 
a esta Prefectura, referente como 
institución y reconocida a nivel 
mundial”.

“Formamos un equipo inque-
brantable”, sostuvo agradeciendo 
el acompañamiento de la Nación y 
aprovechando la oportunidad para 
repasar las gestiones realizadas por 
la fuerza nacional en este primer 
semestre del año. Luego valoró: 
“Somos una fuerza que se distingue 
por la calidad de sus profesionales”, 
y recalcó la vocación de servicio de 

una experiencia de autonomía, 
recreación y de relación con sus 
pares desde un lugar descontrac-
turado.

“Cuando planificamos esta ac-
tividad el gran objetivo es sacar 
la mirada de infantilidad que hay 
sobre las personas con discapaci-
dad. Otro es que muchos de los 
chicos no conocen un boliche y 
casi ninguno tiene la experiencia 
de poder entablar relaciones den-
tro de un boliche. Para nosotros 
es muy importante ofrecer esto”, 
resaltó. 

El encuentro será en Manolo 
de 19.30 a 21.30, por lo cual Bor-
diga agradeció a Guillermo Risso 
por gentilmente ofrecer el espa-
cio y el equipo de trabajo.  

“Siempre tenemos una temá-
tica, la de esta primera edición 
del año será sombreros. Así que 
todos tenemos que ir con el som-
brero que cada uno elijamos”, an-
ticipó. 

Vale destacar que la segunda 
edición del 2024 será en septiem-
bre en el marco del festejo por la 
llegada de la primavera. 

hombres y mujeres que forman par-
te de la Prefectura a lo largo y ancho 
del país; a quien dejó un mensaje: 

“Quiero que sepan que la plana 
mayor de esta fuerza está abocada 
a generar acciones que impacten en 

su bienestar porque sabemos que 
lo merecen y nuestro compromiso 
con ustedes es y será permanente”. 

La intención es recaudar fondos para continuar 
con la confección de pelucas. Será el sábado 13 
de julio en la Parroquia Nuestra Señora de Fátima. 

El grupo Resilientes en Acción 
organiza una cruzada solidaria

Té con entretenimientos.

Marisa Maciá, Melina Giles y Noemí 
Riera en representación de Resilien-
tes en Acción visitaron los estudios 
de Telenoticias para informar sobre 
un té con entretenimientos que or-
ganizan para recaudar fondos para 
el Banco de Pelucas Oncológicas. 

Primeramente recordaron que 
Resilientes nació en el año 2019 en 
Villa Constitución bajo el nombre 
Valientes por la Vida. “En ese mo-
mento era un grupo muy grande, 
luego llegó la pandemia y por di-
versos motivos muchos se fueron 

dispersando. Así en el 2021, el 1º 
de mayo formamos Resilientes en 
Acción que además de las activi-
dades de concientización que ya 
se venían haciendo, agregamos el 
banco de pelucas”, relataron. En ese 
punto resaltaron el hecho de contar 
con este servicio que no muchos 
conocen que funciona en Villa 
Constitución. 

“El taller funciona en el departa-
mento de la señora que nos enseñó 
a confeccionar las pelucas, comen-
zó sólo como una enseñanza y se 

Marisa Maciá, Noemí Riera y Melina Giles.

rroquia de Fátima a partir de las 
15 horas”, anticiparon. Los bonos 
tienen un valor de 2 mil pesos; es-
tán a la venta y pueden adquirirlos 
comunicándose a través de las re-
des sociales Facebook (@resilientes.
enaccion) e Instagram (@resilien-
tes_en_accion). También al número 
3364300714. 

“Todo lo recaudado lo destina-
remos a comprar insumos, se nos 
han roto dos máquinas. Con una 
rifa pudimos retirar una y estamos 
a la espera de poder abonar la se-
gunda. Es muy alto el costo, y par-
te del dinero será destinado a eso”, 
finalizaron reiterando la invitación 
para ayudarlas a ayudar. 

encariñó tanto que se unió al gru-
po y estamos trabajando en su de-
partamento”, dijeron agradecidas 
también con la gente que dona su 
cabello. “Lo que nosotros no tene-
mos es cómo obtener los insumos 
que se necesitan como casco, agujas 
de implantes, todo lo que hacemos 
es artesanal y hasta el momento lo 
sostuvimos con un té con entreteni-
mientos que se hizo en octubre en 
2022 y con plata que ponemos de 
nuestro bolsillo”, continuaron. 

Ante la necesidad de recaudar 
nuevamente fondos para continuar 
con la confección, es que organizan 
un nuevo té con entretenimientos el 
próximo sábado 13 de julio. “Gra-
cias a la colaboración del senador 
Germán Giacomino. Será en la pa-
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EL VIERNES PASADO

En calle Guiraldes.

Se trata de un utilitario que estaba estacionado 
afuera de la vivienda del Concejal. Las cámaras de 
seguridad captaron el momento en que un sujeto 
abre la puerta y a posterior se desata el fuego. 

Los interesados debe-
rán inscribirse de ma-
nera online del 15 al 31 
de julio inclusive.

Incendiaron el vehículo 
del hermano de Avilé 

Un nuevo incendio de un vehículo 
en la vía pública se registró en los 
últimos días, siendo una modali-
dad que se repite en Villa Consti-
tución. En este caso se trató de un 
utilitario propiedad del hermano 
del concejal del bloque Inspirar, 
Andrés Avilé. El mismo se encon-
traba estacionado frente a la vi-
vienda del edil. 

El hecho se produjo en la ma-
drugada del viernes pasado, mi-
nutos antes de las 4 de la mañana, 
en calle Guiraldes. Tras una alerta 
al 911, efectivos de la Unidad Re-
gional VI y Bomberos Voluntarios, 

acudieron al lugar donde el conce-
jal informó que la Renault Kangoo 
incendiada pertenece a su herma-
no, quien se encuentra trabajando 
en provincia de Buenos Aires. Avi-
lé también declaró que las cámaras 
de vigilancia captaron a un indivi-
duo con vestimenta oscura abrien-
do la puerta del vehículo y a pos-
terior comienza a desatarse el foco 
ígneo. No se reportaron heridos 
ni se identificaron sospechosos. El 
caso está siendo investigando por 
la PDI.

En otro hecho reportado por la 
URVI de Policía se informó sobre 

Policiales

El vehículo quedó completamente en llamas.

otro incendio, en este caso produ-
cido por un desperfecto mecáni-
co. Tuvo lugar el domingo por la 
tarde en el camino alternativo de 
tierra “San Cayetano”. El conduc-
tor de un VW Polo informó a los 
efectivos de la Comisaría 11ª que 

acudieron en su ayuda que cuando 
se dirigía desde Juncal a Alcorta, 
localidad de la cual es oriundo, por 
un desperfecto mecánico se pro-
duce el incendio desde el motor 
de su vehículo, quemándose en su 
totalidad. No hubo heridos. 

CONVOCATORIA

Ingreso.

Nuevos 
policías 

El Gobierno de Santa Fe, a través 
del Ministerio de Justicia y Seguri-
dad, abre una nueva convocatoria 
para el ingreso de 1.200 aspirantes 
a la carrera de “Técnico Superior 
en Seguridad Pública y Ciudadana 
Orientada a la Formación Policial 
- Ciclo lectivo 2025-2026”.

Los interesados deberán inscri-
birse de manera online del 15 al 31 
de julio inclusive, a través del sitio 
web de la Provincia (www.santafe.
gov.ar/seguridad), donde se pu-
blicarán los requisitos de ingreso, 
incorporación y proceso de selec-
ción.

La cantidad de postulantes a 
ingresar al Instituto de Seguridad 
Pública de la provincia (lSeP) es de 
350 mujeres y 850 hombres, quie-
nes se sumarán a las filas de la Poli-
cía de la Provincia de Santa Fe con 
el grado de Suboficial de policía, 
Escalafón General - Subescalafón 
Seguridad. Además, al momen-
to del ingreso, tendrán prioridad 
aquellos aspirantes que tengan 
domicilio en los departamentos 
Belgrano, Iriondo, San Lorenzo, 
Caseros, Rosario, Constitución y 
General López debido a la necesi-
dad de cubrir vacantes en la parte 
sur de la provincia.

Incendiaron un automóvil en la ma-
drugada de este martes, alrededor de 
las 6.30 horas, en Zeballos al 1600. El 
vehículo, un Renault 19 perteneciente 
a una mujer de 30 años que reside 
en el sector, fue consumido comple-
tamente el fuego. Según consignó 
la víctima, había recibido amenazas 

previamente. El incidente también 
afectó un árbol y parte del tejido de 
la propiedad. Intervinieron en el he-
cho Bomberos Voluntarios, quienes 
lograron sofocar las llamas. Fiscalía y 
la Policía de Investigaciones (PDI) de 
la Unidad Regional VI se encuentran 
a cargo de investigar lo sucedido.

Otro hecho en calle Zeballos
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Cultura

“Es un show que va a sorprender”, sostuvo. 

Molina fue el ganador de La Voz Perú. 

“Si bien el ciclo se llama Noche 
de Acústicos, lo que voy a propo-
ner será algo un poco diferente. 
Me va a estar acompañando Lean-
dro Gómez en guitarra en la parte 
acústica; y gran parte de la presen-
tación va a ser con pista. La pues-
ta en escena será también bastante 
importante”, recalcó. 

En relación a su carrera musi-
cal, recordó que en 2013 sacó su 
primer disco de rap, “creo que fue 
el primero en Villa Constitución 
en hacerlo”, dijo. “Hacer música 

ESTE SÁBADO

Noche de Acústicos. 

Zim Squee, pionero del 
género en Villa Cons-
titución presentará su 
show en la Asociación 
Leitto Acuña.

Rap Live Experience

Este sábado llegará una nueva 
edición de Noche de Acústicos en 
la Asociación Civil Leitto Acuña 
(ACLA). En esta oportunidad 
será una sesión de “Rap Live Ex-
perience” a cargo de Zim Squee 
(Julián), uno de los pioneros del 
rap en Villa Constitución que 
ofrecerá un imperdible e inmersi-
vo show con elementos acústicos, 
visuales y sonoros que promete 
sorprender. “Se trata de un show 
de rap distinto, alternativo, mez-
clando tanto elementos visuales, 
sonoros y acústicos. Creo que va 
a estar muy bueno, y lo venimos 
preparando hace rato”, comentó 
el artista. 

Vale destacar que la entrada 
es libre y gratuita y el show será 
a la gorra; también habrá servicio 
de cantina. La cita es en la sede 
de ACLA (Yrigoyen 247) a las 21 
horas. 

es complicado, y más cuando se 
hace solo. Tengo cinco discos, de 
los cuales son dos editados y casi 
todos de producción 100% propia 
en música, letra, grabación y mez-
cla”, agregó. 

Por último resaltó: “En 2022 
saqué el disco Ecuménico, y por 
diferentes cuestiones nunca he 
podido presentado cómo se mere-
ce. Por eso, lo de este sábado será 
un poco eso, darle su lugar porque 
es el disco más importante que he 
hecho y estoy muy orgulloso”. 

EN SAN NICOLÁS

Sebastián Molina.

El sábado 14 de septiembre a las 21 horas en el 
Teatro de San Nicolás, llega a la ciudad vecina 
prometiendo una experiencia única.

Vivo Arjona

Sebastián Molina, argentino, na-
cido en la localidad bonaerense 
de 25 de Mayo, fue el primer 
extranjero en ganar el concur-
so peruano “Yo Soy”.  Sebastián 
imitó a Ricardo Arjona lleván-
dose todos los premios en 2016 
y luego fue ganador del progra-
ma La Voz también en Perú.

No ha parado de girar para 
llevar a todos lados su tributo, 
acortando la distancia entre las 
presentaciones de Ricardo Arjo-
na oficial.

Reconocido por el mismí-
simo Arjona como uno de sus 
mejores imitadores, Sebastián 
Molina llega a San Nicolás para 
presentar su show Vivo Arjona 
con una puesta en escena impo-
nente con bailarines y audiovi-
suales, en donde hará un reco-
rrido por la exitosa carrera del 
gran cantante guatemalteco.

De este modo, el sábado 14 
de septiembre a las 21 horas en 
el Teatro de San Nicolás, aterriza 
en la ciudad vecina prometien-

do una experiencia única.
Las entradas anticipadas ya es-

tán a la venta y pueden adquirir-
se en las boleterías del teatro y de 
manera online en PlateaNet (www.
plateanet.com).  Auspician Publi-
led e Higueldo Hotel Boutique y 
organiza MECA Producciones.
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AUSPICIA DIARIO LA CIUDAD 

Dos propuestas sumamente convocantes este 
año se unen y organizan en conjunto. Habrá 
stands, talleres, charlas, concursos y muestras. 
La entrada es libre y gratuita, pero invitan a cola-
borar con alimentos no perecederos y útiles es-
colares.

Feria del Libro y Villa Viñetas 
llegan este fin de semana 

Este sábado y domingo en la escuela “Manuel Belgrano”.

La 32ª Feria Regional del Libro en 
Villa Constitución y la 8ª Villa Vi-
ñetas, dos propuestas sumamente 
convocantes, este año se llevarán 
a cabo en conjunto los días sába-
do 6 y domingo 7 de julio en las 
instalaciones de la Escuela Nº 499 
Belgrano (Dorrego 1496) de nues-
tra ciudad, con la participación de 
expositores, librerías, editoriales y 

una amplia programación para pú-
blico.

La Feria del Libro, organizada 
por el Municipio a través de la Di-
rección de Cultura, busca generar 
un espacio de encuentro y expre-
sión para nuestros escritores, lecto-
res, artistas y público de la ciudad. 
Es así que, como en cada edición en 
la semana previa se realizan activi-

Miguel Alfaro.

Leo Cabrera, organizador de Villa Viñetas. 

En el marco de la Feria del Libro, la institución propone interiorizarse 
sobre la escritura periodística a través de la experiencia de profesionales 
de nuestra ciudad.

Un espectáculo de tango interactivo que combina música y danza con 
las presentaciones de Franco Luciani y el cuarteto de guitarras In Cres-
cendo. Las entradas son a total beneficio de Manos que Dan.

Mesas debate organizadas 
por la Biblioteca Popular

Cultura Ternium presenta “La Noche Porteña” 

Este fin de semana.

En San Nicolás.

Miguel Alfaro, presidente de la CD 
de la Biblioteca Popular “María Pe-
rrissol”, se mostró entusiasmado 
por la participación de la institu-
ción en la Feria del Libro este fin de 
semana en la escuela “Manuel Bel-
grano”. En la oportunidad tendrá 
dos mesas redondas en donde se 
debatirá sobre la escritura periodís-

tica. “La idea fue llamar a algunos 
periodistas que tengan experiencia 
en la escritura en medios y cuenten 
sus influencias, cómo es el trabajo, 
cómo piensan las notas y saliendo 
un poco de la coyuntura de qué está 
pasando con el país o la ciudad. Ha-
brá una mesa con periodistas varo-
nes, La Palabra y la Tinta; y otra con 

periodistas mujeres Ellas Escriben”, 
anticipó Alfaro. 

“Será eso, hablar un poco de 
cómo se escribe y los distintos pun-
tos de vista en la escritura. Poner 
en debate, que cada uno cuente sus 
experiencias, cómo se inició, siem-
pre centrándonos principalmente 
en el periodismo escrito”, prosiguió 

Ternium junto a la Fundación 
PROA y Movilizarte, presentan 
una nueva edición de Cultura Ter-
nium, el ciclo que trae al Teatro 

San Nicolás propuestas musicales 
y artísticas de jerarquía nacional 
e internacional a beneficio de una 
institución local. 

Esta vez, la invitación es a dis-
frutar de un recorrido por las 
obras más destacadas de Carlos 
Gardel y Astor Piazzolla, entre 

explicando que “es una forma de 
narrar lo que pasa en el momento. 
Es el minuto a minuto. Todo eso 

implica un cierto tipo de escritura y 
un cierto compromiso que es lo que 
queremos que nos cuenten”. 

otros, estilizadas en la formación 
de cuarteto de guitarras multicuer-
das con la participación especial 
de la armónica más importante del 
país, bailarines en vivo y breves e 
interesantes comentarios de la his-
toria del tango.

Las entradas que continúan a 
la venta en la boletería del Teatro, 
tienen un valor entre 5 mil y 7 mil 

pesos; y el total de lo recaudado 
permitirá contribuir con Manos 
que Dan para la creación de una 
Escuela de Streaming, proyecto 
de capacitación dirigido a jóvenes 
que busca desarrollar en ellos ha-
bilidades técnicas y digitales. Vale 
destacar que el espectáculo tendrá 
lugar el próximo jueves 11 de julio 
a las 20.30 horas. 

Para conocer la programación completa de ambas actividades in-
gresar a las redes sociales de la Dirección de Cultura en Instagram 
(@culturavc) y Facebook (@cultura.vc); y Villa Viñetas en Insta-

gram (@villavinetas) y en Facebook (@villavinetasok).

tregados a la institución educativa 
anfitriona. En la jornada del sába-
do, el grupo 501st Squad Rosario 
(personajes de Star Wars), estarán a 
cargo de la “custodia” de todas las 

donaciones por lo que quienes se 
acerquen podrán tomarse fotogra-
fías con ellos. Además, en el cierre 
de cada uno de los días habrá pre-
sentaciones musicales en vivo. 

dades literarias en distintas institu-
ciones de la ciudad que comenza-
ron el lunes y se extenderán hasta 
este viernes. Tanto el sábado como 
el domingo, las propuestas serán 
abiertas al público en general. 

En el caso de Villa Viñetas, se 
trata del encuentro por excelencia 
de historietistas e ilustradores que 
en cada edición presenta charlas a 
cargo de reconocidos profesionales, 
además de stands de librerías y em-
prendimientos, talleres, muestras y 
el concurso de cosplay que este año 
tendrá su tercera edición. 

Vale destacar que ingresando 
a las redes oficiales tanto de la Di-
rección de Cultura como de Villa 
Viñetas se puede acceder al itinera-
rio completo para ambos días. Las 
puertas para visitar ambas propues-
tas estarán abiertas de 14 a 20 horas. 
Un dato importante es que la entra-
da es libre y gratuita, pero invitan 
a quienes se acerquen a colaborar 
con alimentos no perecederos y 
útiles escolares que luego serán en-

Cultura
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VISITA DE LUJO

El reconocido artista comienza una gira nacional 
y en ese marco arribará a Villa Constitución. En la 
previa, fue entrevistado en El Show de la Noticia.

Jairo se presentará 
en la Sala San Martín 

El próximo lunes.

del país. En esta primera parte toca 
en toda esa zona y estoy realmente 
muy entusiasmado”, comenzó. 

“Es un espectáculo al que le he-
mos dado cierto toque novedoso 
con respecto a los que veníamos 
haciendo. Si bien presentamos mu-
chas de la gran cantidad de cancio-
nes del repertorio. Los clásicos y 
los pilares sin dudas van a estar, y 
sumamos otras que están en los dis-
cos, pero que se han quedo un poco 
en el ostracismo. Las he rescatado 
y serán colocadas en el show”, anti-
cipó sobre su presentación en Villa 
Constitución. A su vez recalcó que 
estará acompañado por su nieto, 

“para mí es muy importante porque 
es un chico que tiene mucho talento 
y tiene que tomar su propio vuelo”.  

En cuanto a su carrera profesio-
nal, que ya lleva 54 años, dijo estar 
tranquilo, “siempre la vida coti-

Cultura

Los artistas participaron de la inauguración acompañados por una comitiva local.

Jairo se presentará desde las 21 horas.

Se exponen obras de 18 artistas visuales de 
nuestra ciudad hasta el próximo 11 de julio en 
una acción promovida por el diputado nacional 
Germán Martínez. 

Quedó inaugurada la muestra de 
artistas villenses en el Congreso 

“De cauces y orillas: miradas sobre el Río Paraná”.

En el Congreso de la Nación se in-
auguró el martes pasado la Mues-
tra de Arte “De cauces y orillas: 
miradas sobre el Río Paraná” que 
expone el trabajo de 18 artistas 
visuales villenses, y que fue pro-
movida por el diputado Nacional 
Germán Martínez. 

El tema convocante es el río Pa-
raná, que resultó expresado desde 
las artes plásticas, la fotografía y 
la escultura, con distintos matices 
y encuadres. Estuvieron presentes 
los pintores Alejandra Arias, Pa-
tricia Cuccioletta, Carolina Curti, 
Isabel Escalante, Alicia Laner, Ana 
Leva, Rafael Rodríguez, Verónica 
Hernández, Fernando Ríos, los 
escultores: Carina Aubert, Beatriz 
Laner, Patricia Rodríguez y Fabián 

todo, la importancia de visibilizar 
la producción artística de nuestra 
ciudad. 

Otro de los autores, Fernando 
Ríos, hizo un racconto de lo que 
el río significa para los habitantes 
de la región: “El río es presencia, 
es huella, es pasado y es presen-

te. Es protagonista, pero también 
escenario. Es imagen continua y 
permanencia infinita, pero tam-
bién es dinámica, es un espacio de 
encuentros y contrastes”, expresó. 

Por segundo año consecutivo, la 
Asociación Civil Dosveinte, acom-
paña una exposición que visibili-

za la producción artística de Villa 
Constitución, en la casa del pueblo 
argentino. La inauguración conto 
también con la participación de 
los diputados del bloque de Unión 
por la Patria: Sergio Palazzo, Ma-
galí Mastaler, Carolina Graillard, y 
Roberto Mirabella.

diana influye pero a esta altura del 
partido intento hacer una abstrac-
ción de cosas como una manera de 
tomarme las cosas con calma. Estoy 
bien, y lo que más me sostiene es 
que la voz no me ha abandonado 
nunca”. 

“En estos momentos estoy es-
cribiendo mucho porque quiero 
terminar un libro que empecé hace 
ya años, un libro autobiográfico 
que aún no he podido terminar 
por mi actividad que es siempre 
ininterrumpida”, relató y se mostró 
contento por el avance de la obra 
literaria.  

Retomando a lo que será su show 
dijo estar entusiasmado también 
porque en el repertorio hay cancio-
nes que no interpreta desde hace un 
largo tiempo y tienen un gran sig-
nificado en lo personal. “Además, 
cantar con mi nieto será especial, 
calculo que es la última gira en la 
que nos va a acompañar. Escuchar-
lo tiene un gran significado, porque 
tiene una voz bastante similar a la 
mía”, dijo y agregó: “Tiene apenas 
19 años, y en cada show que cantó 
tuvo rápidamente la aprobación del 
público. Tiene algo indispensable 
para el artista, carisma”, dijo con 
orgullo. 

Con pocas localidades que que-
dan disponibles, las entradas pue-
den reservarse comunicándose al 
3400661821. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Jairo se presentará en Villa Consti-
tución el próximo lunes 8 de julio, 
víspera de feriado, en la Sala San 
Martín. Esta semana fue entrevis-
tado en El Show de la Noticia (La 
100 Villa Constitución FM 94.7 de 
lunes a viernes de 8 a 11 horas) y 
anticipó lo que será su show. 

“Esto se da en el contexto de 
una gira que empezamos el día 5, 
y que nos llevará a distintos lugares 

La muestra permanecerá 
expuesta hasta el 11 de 
julio en el Anexo A del 

HCN (Av. Rivadavia 1841, 
CABA) los días hábiles de 

8 a 20 horas.

Villani, y los fotógrafos Fabricio 
Garfagnoli, Nicolás López Negri 
y Ana Belén Marrocchi. También 
expusieron sus obras, los artistas 
plásticos Gustavo Lelli y Guillermo 
Ginessi. 

“El río Paraná nos abraza desde 
siempre a todos quienes vivimos 
en su orilla, es hora que lo abra-
cemos a él”, planteó en el discurso 
de apertura el diputado Germán 
Martínez quien destacó el trabajo 
de los artistas y la importancia de 
presentar la exposición en este mo-
mento, donde resulta vital discutir 
la hidrovía en términos de sobera-
nía, de producción, de intercam-
bio, y sobre todo, de importancia 
estratégica para el país y las pro-
vincias que recorre. 

Por su parte, Alicia Laner, agra-
deció el trabajo de todos los artis-
tas, así como del área de Cultura de 
Diputados, que realizó la curaduría 
de la muestra. Destacó el trabajo 
de sus colegas y la construcción co-
lectiva del concepto de la muestra, 
su diversa y rica resultante y sobre 
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EN AGENDA

Charla

Reciclables 

GENERAL LAGOS

FIGHIERA

La Comuna de General Lagos invita 
a participar de la charla “¿Por qué de-
beríamos caminar bien?” que brin-
dará el Dr. Mario Juanto, especialista 
en Traumatología Infantil. Esta acti-
vidad está dirigida a profesionales, 
estudiantes y público en general. Se 
hablará sobre las patologías del pie y 
claves para su prevención. Será este 
viernes 5 de julio a partir de las 15.30 
horas en el SUM del CIC. 

La Comuna de Fighiera invita a 
la comunidad a participar de una 
nueva jornada de recolección de 
residuos reciclables. En esta oca-
sión se recibirán plástico, cartón, 
vidrios, papel y metal (latas), todo 
limpio y seco ya que esto evita que 
los residuos con valor sean dis-
puestos juntos a los orgánicos, dis-
minuyendo el volumen de basura 
generada. La jornada será el martes 
16 de julio de 8 a 12 horas frente al 
edificio comunal. 

La conferencia completa 
puede verse en el canal 
de YouTube de Munici-

palidad de Arroyo Seco 
(@muniarroyoseco).

MUNICIPIO

“Estamos cambiando las formas en que se hacían 
las cosas”, sostuvo y valoró a cada uno de los in-
tegrantes de su gabinete por el trabajo continuo. 
También resaltó el respaldo del gobernador provin-
cial Maximiliano Pullaro en este primer semestre.

Tonelli repasó sus primeros seis 
meses de gestión como intendente 

Balance.

En el SUM del Centro Cultural 
“Guillermo Furlong”, el intendente 
de Arroyo Seco Daniel Tonelli rea-
lizó un análisis de los primeros seis 
meses de gestión acompañado por 
su gabinete municipal.  

“Este gobierno acompaña los 
cambios de la provincia de Santa 
Fe que lleva adelante el gobernador 
Maximiliano Pullaro. En este año 
2024, un año difícil y con muchos 
cambios trabajamos para realizar 
transformaciones positivas en la 
ciudad sintonizando la gestión mu-
nicipal con la ciudad. Trabajamos 
todos los días con la convicción y el 
convencimiento necesario que en, 
este proceso de reorganización del 
Estado municipal, es necesario para 

meses en cada una de las áreas.  
Luego de un extenso informe 

enumerando lo ya logrado, lo que 
está en marcha y las gestiones que 
prevé materializar en el corto plazo; 
Tonelli resaltó: “Sin recursos, sin un 
orden administrativo no hay posibi-
lidad de desarrollar esto. No habla-
mos de regalar plata, sino de inver-
tirla en dónde corresponde”. 

“Esto es un trabajo en equipo en 

donde puedo asegurar que cada uno 
pone lo suyo, y ponen más tiempo 
de lo que dice el convenio. Trabajan 
todos los días, a todo horario”, dijo 
en referencia a su gabinete recalcan-
do: “Por eso tenía el convencimiento 
que Arroyo Seco tenía que cambiar 
la forma de llevar adelante las cosas 
y se está haciendo”. 

Además, dijo estar convencido 
que la ciudad seguirá creciendo, 

“corrigiendo errores y mejorando 
servicios; realizando más obras e 
incluyendo a todos los barrios y 
vecinos de la ciudad; porque nues-
tra prioridad son ellos”, dijo y cerró: 
“Arroyo Seco no puede demorarse, 
sólo así lograremos recuperar nues-
tra ciudad para la juventud, familias, 
adultos y adultos mayores. Es nues-
tra decisión, Arroyo Seco avanza, 
Arroyo Seco no para”.

Tonelli estuvo acompañado por su gabinete municipal.

reconvertirlo y hacerlo ágil, moder-
no y efectivo; fundamentalmente 
con mucho respeto hacia los ciuda-
danos”, resaltó al inicio.

En otra parte recalcó que entien-
de que la gestión pública debe ser-
virles a los ciudadanos, ser eficien-
te y estar al servicio de la gente; y 
nunca debe ser al revés. “Vinimos a 
producir cambios positivos, no para 
administrar lo que dejaron”, sostuvo 
recalcando que un Estado municipal 
atrasado no puede mantener el pa-
trimonio público. “Vinimos para ser 
pujantes, para generar posibilidades 
de progreso para la ciudad y la re-
gión, acompañando la propuesta de 
un Estado provincial que ha decidi-
do avanzar con transparencia y leal-
tad a los valores que nos identifican”. 

Más adelante valoró por su traba-
jo a cada una de las secretarías y las 
direcciones que componen el Muni-
cipio y nombró a sus funcionarios 
al frente. Acto seguido hizo un re-
paso por las gestiones y labores más 
trascendentes de estos primeros seis 

Arroyo Seco y la región
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Provinciales

Llaryora, Pullaro y Frigerio encabezaron el encuentro. 

Pullaro, Frigerio y Llaryora, se reunieron en la ciudad 
de Santa Fe donde firmaron un documento exigien-
do soluciones a la problemática de financiamiento 
de los déficits de los sistemas previsionales.

Reclaman por la deuda de ANSES 
con las provincias

Gobernadores de la Región Centro.

Los gobernadores de Santa Fe, Maxi-
miliano Pullaro; Córdoba, Martín 
Llaryora; y Entre Ríos, Rogelio Frige-
rio, encabezaron una nueva reunión 
de la Región Centro para trabajar 
sobre la deuda de ANSES con las res-
pectivas Cajas de Jubilaciones. Allí 
firmaron una declaración para abor-
dar en forma conjunta y consensuada 
con el Estado Nacional la problemá-
tica del financiamiento de los déficits 
de los sistemas previsionales de las 
provincias de Córdoba, Entre Ríos y 
Santa Fe. 

“El desafío que tenemos como Re-
gión Centro es reclamar la deuda que 
tiene Nación con nuestras Cajas de 
Jubilaciones. Es importante que po-
damos plantear estos temas de fondo, 
son políticas de Estado. Para eso tene-
mos que hacernos muy fuertes y re-
clamar lo que nos corresponde, que es 

que se respete la ley y el federalismo”, 
afirmó el gobernador santafesino.

En la actividad que se llevó a cabo 
en el Salón Blanco de Casa de Go-
bierno de Santa Fe, el actual presiden-
te pro témpore de la Región Centro, 
Pullaro, sostuvo además que “el otro 
desafío que tenemos particularmente 
en la provincia de Santa Fe es cuidar 
la Caja de Jubilaciones de los em-
pleados públicos. Eso implica tener 
un debate profundo, que no es fácil 
de llevar adelante, porque son estos 
temas que incomodan mucho. En-
tendemos que es injusto que muchos 
trabajadores del sector privado y em-
presarios terminen sosteniendo con 
sus impuestos el déficit que tenemos 
en la provincia de Santa Fe”. 

En ese punto, el gobernador de 
Santa Fe afirmó que “debatir este 
tema en profundidad no implica sa-

MINISTERIO DE JUSTICIA Y SEGURIDAD

Lo dijo el ministro tras recorrer junto a Patricia Bull-
rich, la ministra de Seguridad de la Nación, el predio 
donde está casi concluido el penal. La funcionaria 
nacional afirmó que en diciembre estará terminada.

“Valoramos que Nación haya decidido 
terminar la cárcel federal de Coronda”

Pablo Cococcioni. 

La ministra de Seguridad de la Na-
ción, Patricia Bullrich, junto al mi-
nistro de Justicia y Seguridad de la 
Provincia de Santa Fe, Pablo Cococ-
cioni, recorrieron el lunes por la ma-
ñana las obras del predio de la Cárcel 
Federal de Coronda.

Durante la recorrida, la ministra 
Bullrich declaró que “estamos muy 
entusiasmados desde el Gobierno 
nacional. Tanto el Ministerio de Se-
guridad, como de Economía y de 
Infraestructura, estamos acompa-
ñando a la empresa constructora 
-Unión Transitoria de Empresas In-
sa-Ocsa- que está avanzando en la 
construcción de esta cárcel, con la 
colaboración permanente del Go-
bierno provincial y de la intendencia 
de esta ciudad”.

Respecto a la fecha estimada de 
finalización de la Cárcel Federal, Bu-
llrich sostuvo que “la posibilidad de 
terminar esta cárcel, va a ser para el 
mes de diciembre. Va a ser un aporte 
muy importante en el trabajo que es-

tamos llevando adelante el Gobierno 
nacional y el Gobierno de la provin-
cia en la lucha contra el crimen or-
ganizado, contra el crimen en la pro-
vincia, y que venimos con resultados 
positivos”.

“Esta va a ser una cárcel federal; la 
idea es hacernos cargo de los presos 
federales para también liberar lugares 
en las cárceles provinciales. Estamos 
trabajando muy en conjunto, porque 
hay muchos presos de alto riesgo que 
se van de manera inmediata a las cár-
celes federales como sucedió con este 
preso Laferrara que lo mandamos esa 
misma noche a una cárcel federal”, 
explicó la funcionaria nacional.

Posteriormente, el ministro de 
Justicia y Seguridad de la Provincia 
de Santa Fe, Pablo Cococcioni valoró 
que “Nación haya tomado la decisión 
de financiar esta obra, tomar la deci-
sión de terminarla. Cerca de fin de 
año estará completamente operativa 
y, según el último retoque que se le 
ha hecho, tiene capacidad para unos 

Cococcioni y Bullrich en Coronda el lunes pasado.

460 internos”.
“Con esta capacidad entendemos 

que se descongestionará mucho el 
servicio penitenciario de Santa Fe 
porque nosotros aquí estamos alo-
jando a 700 presos a disposición de 
la Justicia Federal”, explicó Cococ-
cioni, quien además hizo el siguiente 

cálculo: “Independientemente de las 
obras que la Provincia de Santa Fe 
está llevando a cabo, si nos sacaran 
460 presos federales de las cárceles 
provinciales, esa cifra equivale a que 
en la Ciudad de Santa Fe no haya 
más un preso en comisarías”, estimó 
el ministro.

El complejo penitenciario se en-
cuentra en su etapa final. Está por 
encima del 90% de ejecución y resta 
instalar el sistema de seguridad in-
terna que debe tener el penal, esto es, 
cámaras de videovigilancia y el siste-
ma de apertura y cierre electrónicos 
de las celdas.

car derechos, sino cuidar la Caja de 
Jubilaciones de los empleados públi-
cos. Este tema importante que hoy 
nos reúne tiene que ver con una dis-
cusión del federalismo, con las causas 
que entendemos que son justas y que 
tenemos que salir a defender”. 

Por su parte, Llaryora afirmó que 
“este tema tiene un impacto funda-

mental en cada una de las provincias. 
Por eso tenemos que empezar a darle 
definiciones concretas. En Córdoba 
hemos tomado decisiones, ninguna 
ha sido fácil. Nos están enviando cero 
pesos, esto no pasó nunca. Los tres 
gobernadores estamos cumpliendo 
con las obligaciones y queremos que 
se discuta este problema de Estado 

compartido por todos”. 
En tanto, Frigerio, dijo que “esta-

mos hoy acá en defensa de nuestros 
derechos, en términos de ser tres 
provincias que no han transferido 
su Caja Previsional, que tiene que 
estar asistida por el Gobierno Na-
cional como la ley, con mucha pre-
cisión, lo demanda”.
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Deportes
EN DOS COMPLEJOS

Otra jornada de torneos que no pertenecen a 
la Asociación Villense. Hombres y mujeres les 
dieron vida a partidos intensos que definieron 
cada categoría.

La Terraza y Valencia cobijaron campeones
Villa Pádel Tour y una nueva fecha.

A pesar del intenso frío y tem-
peraturas extremadamente ba-
jas; los padelistas de nuestra 
ciudad, volvieron a colmar las 
canchas. En esta oportunidad, 
para una nueva fecha del Villa 
Pádel Tour que se disputó en 
La Terraza y Valencia, comple-
jos que organizaron la jornada 
en forma conjunta.

Otra vez se sumaron pare-
jas de localidades cercanas, 
tales los casos de San Nicolás, 
J.B. Molina, Empalme, Arroyo 
Seco, entre otras. La modali-
dad es similar a la que vienen 
llevando adelante en este Tour, 
mezclándose jugadores de di-
ferentes categorías, en algunos 
y casos y respetando las mis-
mas, en otros.

COMPLEJO

citt a deportes Raul Cordoba Construcciones Nicolás Guastoni
CALAMANTE SOSA

BIEN ES RA ÍC ES

Torneo fiscalizado

El 12, 13 y 14 de este mes, se juga-
rá en La Terraza, un torneo de AVP 
(Asociación Villense de Pádel) fis-
calizado en todas las categorías y 
con doble puntaje. Está destinado 

a las siguientes categorías: En ca-
balleros de 3ra. a 7ma, más 6ta.+40 
años. En damas, de 4ta. A 7ma., 
más 6ta.+40 años. El costo de la 
inscripción es de $12.000, cerrando 
la misma el domingo próximo a las 
20.00.

ASOCIACIÓN VILLENSE

DAMAS:

Categoría 8va:

Campeones: 

Cintia Godoy - Delfina Tognini

Subcampeonas:

Verónica Ceballos - Gutiérrez 

Categoría 7ma:

Campeonas:

Briana Arraigada - Sabrina Comas

Subcampeonas:

Micaela Suárez - Gilda Marciwosk

Categoría Suma 9:

Campeonas: 

Florencia Cándido - Paula Marazzi

Subcampeonas:

Betsabé Bini - Nadia Salinas

CABALLEROS:

Categoría 8va:

Campeones: 

Julieta Duarte - Maxi Gutiérrez 

Subcampeones:

Gustavo Asplanato - Bautista 

Rosales 

Categoría 7ma:

Campeones:

Ramiro Tarragona - César Trovarelli

Subcampeones: 

David Zorzón - Rodrigo Deppen

Categoría 6ta:

Campeones: 

Jorge Bourile – Matías Turchi

Subcampeones: 

Manuel Martín - Iván Álvarez 

Categoría Suma 7:

Campeones:

Esteban Orozco - Andrés Cabrera

Subcampeones: 

Lucas Iglesias - Maximiliano Lisi

Nuevamente se observaron 
choques de un nivel aprecia-
ble, deportistas que mejoran 
su rendimiento torneo a tor-
neo, más familias y amigos 
que le dan un marco de ca-
maradería a todas las canchas. 
Facturas, bizcochos, tortas y 
el infaltable mate reúnen a los 
competidores y público en ge-
neral. 
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Deportes

HANDBALL

Porvenir Talleres hizo historia y logró el tan anhelado ascenso al Nacional “A”. El “Monstruo” le ganó 
a San Roque de Chaco por 32 a 27 y aseguró su participación en la máxima categoría para la tem-
porada 2025.

El Monstruo ascendió al Nacional A
Torneo Nacional.

El handball del Club Atlético Por-
venir Talleres no para de hacer 
historia. Tras un destacado des-
empeño en el torneo doméstico de 
As.Bal.Nor, en donde llegó a dis-
putar la final de la Fase 1, el primer 
equipo masculino viajó a la ciudad 
chubutense de Comodoro Rivada-
via para competir en el torneo Na-
cional “B”. 

Con todas las ilusiones a cues-
tas, el “Monstruo” arribó con el 
claro objetivo de lograr el tan an-
helado ascenso. 

Detrás de esa codiciosa meta, 
Porvenir Talleres sabía que necesi-
taba de tan solo una victoria para 
lograrlo. 

Las primeras dos presentacio-
nes fueron con derrota. En primer 
turno cayó ante Argentinos Junios 
por 50 a 20, mientras que en el 
segundo partido fue caída ante el 
anfitrión Nueva Generación por 
33 a 25. 

El tercer juego de la fase de gru-
po fue ante San Roque y tuvo lugar 
en la mañana del jueves. Porvenir 
Talleres sabía que necesitaba el 
triunfo para alcanzar su meta. Y lo 
consiguió. 

El elenco dirigido técnicamente 
por Axel Ardanza superó al equipo 
de Chaco por 32 a 27 e hizo rea-
lidad el sueño del ascender al Na-
cional “A”. 

Además de alcanzar la meta, 
con esa victoria Porvenir Talleres 
se metió en los cuartos de final del 
certamen.  

Por la llave de cuartos de final, 
en la noche del viernes el “Mons-
truo” se midió ante uno de los can-
didatos a quedarse con el campeo-
nato. 

Porvenir Talleres cayó derrota-
do ante Ferrocarril Oeste por 35 a 
22 y se quedó sin chances de aspi-
rar al título. 

En lo que fue el cierre de su 
participación en el Nacional “B”, 
el elenco villense se midió ante el 
conjunto cordobés de Pías y tam-
bién fue derrota por apenas dos 
puntos. 

En una charla amena con La 
Ciudad Deportiva, el jugador y re-
ferente Guillermo Bianco se refirió 
a lo vivido y expresó: “Las sensa-
ciones son hermosas. Nosotros 

El clásico fue para el Saca
Básquet.

El básquet protagonizó una nueva 
edición del clásico de la ciudad. En 
la noche del viernes, en las instala-
ciones de avenida Dorrego y Cha-
co, el Club Atlético Sacachispas y el 
Club Atlético Riberas del Paraná se 
volvieron a ver las caras. 

En el marco de la 16ª y penúlti-
ma fecha del torneo Apertura de la 
Primera División local, los equipos 
villenses nuevamente se enfrenta-
ron para protagonizar una nueva 
edición del derby. 

Acompañados por un gran mar-
co de público, Sacachispas y Ribe-
ras del Paraná disputaron un apa-
sionante encuentro. 

Con una gran actuación de Fa-
cundo Sáez, que convirtió 18 pun-
tos, el “Saca” se impuso por 54 a 40 
y se quedó con el clásico de la ciu-
dad.

Con esta victoria el “Granate” se 
posiciona en la 6ª ubicación de la 
tabla general, con  18 puntos, mien-
tras que la “Academia” se sitúa en el 

último lugar con 13 unidades.
Por otra parte, en la jornada 

del sábado, el cronograma de en-
cuentros clásicos continuó con los 
enfrentamientos de Pre Mini y Ce-
bollitas, como así también de las ca-
tegorías competitivas de Juveniles. 

Entrando en detalles de los re-
sultados, el Sacachipas se quedó 
con las victorias en las categorías de 
U12, U15, U17 y U19, mientras que 
Riberas del Paraná logró el triunfo 
en U13. 

fuimos sabiendo que el partido a 
ganar era con Chaco, porque sa-
bíamos que era el equipo con el 
que teníamos la lucha por el ascen-
so en nuestro grupo. 

Teníamos que apuntar a pasar 
de ronda y fuimos en busca de ese 
objetivo. Sabíamos que el partido 
ante San Roque era importantísi-
mo”.

Entrando en detalles de lo que 
fue el encuentro ante el combina-
do de Chaco, Guillermo analizó 
que tuvieron un gran arranque de 
partido, en donde lograron una de 
7 goles y, con el correr de los minu-
tos, terminaron el primer tiempo 2 
goles arriba. 

Ya en el segundo tiempo Talle-
res nuevamente amplió la diferen-
cia y, a poco del final, la ventaja 
nuevamente era de 2 goles. 

“Las sensaciones ahí fueron 
complejas. Ellos se venían con 
todo y, por suerte, pudimos defen-
der bien y estirar la diferencia. 

Ya a lo último, con el partido 
casi liquidado, ellos se vinieron 
con todo y le pudimos hacer un 
gol más. 

Fue un partido muy parejo, 
pero por suerte las veces que se 
pudo estirar la diferencia fuimos 
nosotros. La verdad es que fue un 
partido muy duro. 

Por suerte lo pudimos ganar 
y, tanto para mí en lo personal 
como para los jugadores más ex-
perimentados, logramos lo más 
lindo que se puede conseguir. 
Pudimos darle a nuestra Liga 
una plaza en el próximo torneo 
Nacional “A”, finalizó Guillermo 
Bianco. 
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PATÍN ARTÍSTICO

Las patinadoras de Empalme Central tuvieron un gran cierre en el último zonal y, Brunella Mariani, Oriana Brítez, Ana Paula 
Quiroga Salvetelli y Ludmila Poggi y Lara Rodríguez, lograron la clasificación al Provincial donde también se lucieron. Allí 
Ludmila, Brunella y Ana Paula consiguieron la plaza para competir en el Regional.

Brillante presente de las “Canallitas”
Empalme Central.

El patín artístico de Empalme 
Central se sostiene en entre las pri-
meras posiciones de la disciplina a 
nivel, no solo local, sino también 
provincial. 

Las alumnas de la escuela, bajo 
la conducción de la referente Flo-
rencia Fuhr, continúan luciéndose 
sobre la pista y posicionan al “Ca-
nalla” en los puestos de vanguar-
dia. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la competencia, el pasado lunes 
17 de junio las patinadoras de Em-
palme Central se presentaron en el 
Club Atlético y Social Buenos Ai-
res, de San Nicolás, para competir 
en el último torneo Zonal del pri-
mer semestre. 

Allí, Oriana Brítez, Brunela Ma-
riani, Ana Paula Quiroga Salvate-
lli, Ludmila Poggi y Samira Ayunta 
lograron posicionarse en el primer 
puesto tanto en Escuela como en 
Libre. 

Charo Cáceres fue primera en 
Escuela y segunda en Libre, mien-
tras que Gianna Marri fue primera 
en Escuela y tercera en Libre. 

Julia Bianco fue segunda en Es-
cuela y primera en Libre, en tanto 
Uliana Silva fue segunda en Escue-
la y primera en Libre. 

Lara Rodríguez fue tercera en 
Escuela y segunda en Libre, a la 
vez que Camila Passerini logró el 
cuarto puesto en Libre. 

Por otra parte, en lo que fue la 
categoría Exhibición, participaron 

Sofía Poggi, Elena Suárez Gueretta, 
Gina Silva y Alina Roberti. 

Con estos resultados, Brunella 
Mariani, Oriana Brítez, Ana Paula 
Quiroga Salvetelli y Ludmila Poggi 
y Lara Rodríguez lograron la clasi-
ficación al Campeonato Provincial. 

Un campeonato Provincial que 
se llevó adelante el pasado miér-
coles, en las instalaciones del Club 
Sportivo Álvarez. 

Brunella tuvo una gran actua-
ción y se coronó campeona Pro-
vincial en Libre y logró el cuarto 
puesto en la categoría de Figuras 
Obligatorias. 

Ana Paula se posicionó en el 
cuarto puesto Provincial en Figu-
ras Obligatorias y tuvo una desta-
cada participación en Libre. 

Lara se quedó con el subcam-
peonato Provincial en Figuras 
Obligatorias y también tuvo una 
gran actuación en la modalidad 
Libre. 

Oriana se subió al podio en el 
tercer puesto Provincial en la mo-
dalidad Libre. 

En tanto Ludmila también tuvo 
una destacada actuación en el tor-
neo. 

Con esta gran actuación en el 
certamen Provincial, Brunella Ma-
riani, Ludmila Poggi y Ana Paula 
Quiroga Salvetelli lograron clasi-
ficarse al próximo Campeonato 
Regional, que tendrá lugar en el la 
ciudad cordobesa de Río Cuarto. 

El certamen se desarrollará la 

próxima semana y, allí, las mejores 
clasificadas de la provincia de San-
ta Fe se medirán ante las mejores 
de la provincia de Córdoba y Entre 
Ríos. 

Vale la pena resaltar que este 
campeonato otorgará plazas para 
el torneo Nacional, que se desarro-
llará en Posadas, Corrientes. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, la entrenadora Florencia 
Fuhr se refirió a la performance 
de sus alumnas y expresó: “Esta 
instancia competitiva era un gran 
desafío para las nenas ya que era su 
primer torneo Provincial. 

La verdad es que nos fue bárba-
ro. Con Leonela Acosta, que es la 
profe con la que estamos trabajan-
do, coincidimos en que ya estaba el 
objetivo cumplido. 

Primero porque las hemos vis-
to desarrollarse en los tres torneos 
Zonales en donde desarrollaron 
los programas muy bien. 

Eso nos daba la tranquilidad 
para el Provincial y estábamos se-
guras de que teníamos las herra-
mientas necesarias para poder ha-
cer un buen despliegue y un buen 
desempeño en estas instancias su-
mamente importantes”.

Al mismo tiempo, Florencia 
manifestó que están muy felices 
ya que nuevamente quedó demos-
trado que la planificación y el pro-
yecto, que viene desde hace varios 
años, cada vez se consolida más y 
siempre da resultados. 

Se puso en marcha el Segundo Selectivo

El Saca presente en Junín

Ajedrez. 

Tenis de mesa.

La Asociación de Ajedrez Vi-
lla Constitución no detie-
ne su actividad y, el sába-
do, comenzó a disputar el 
Segundo torneo Selectivo 2024. 

Vale la pena recordar que, los 
primeros tres clasificados de la 
tabla general, logrará la clasifica-
ción al campeonato Candidatura 
2024. Al mismo tiempo, el que 
se posicione en el cuarto pues-

to disputará un repechaje con el 
cuarto del Primer Selectivo y allí 
se completará el cuadro del Can-
didatura. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la primera fecha, disputada 
en las instalaciones del Predio 
Cilsa, Daniel Astellano superó a 
Alfredo Arias. Juan José Signa le 
ganó a Dana Arias. Agustín Ma-
melucco  Núñez venció a Víctor 

Secreto. En tanto Guillermo Arias 
se impuso ante Emanuel Serefino. 

De cara a lo que vendrá, este 
sábado se disputará la segunda 
fecha con los siguientes cruces: 
Núñez jugará con Astellano, Sig-
na se enfrentará con Mamelucco, 
Alfredo Arias se medirá ante Gui-
llermo Arias, Serefino será rival 
de Dana Arias, en tanto Martín 
chocará ante Secreto. 

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachipas conti-
núa con su calendario de compe-
ticiones y, en esta oportunidad, el 
lunes viajaron a la localidad bo-
naerense de Junín para competir 
en un nuevo torneo TMT. 

El evento tuvo lugar en las 
instalaciones del Club Mariano 

Moreno y la institución villense 
contó con la representación de 5 
jugadores.

Entrando en detalles de la ac-
tuación de los discípulos del Saca-
chispas, en 7ª categoría Leandro 
Notarnicola se coronó campeón. 
Al su vez, también en 7ª, Analía 
Fabiani y Felipe Notarnicola lle-

garon a los octavos de final. 
En lo que respecta a 6ª, Joaquín 

Elia también se consagró cam-
peón y Analía Fabiani alcanzó los 
cuartos de final. 

Por último, en 4ª categoría, 
Sergio Martinelli compitió hasta 
los cuartos de final y Joaquín Elia 
hasta octavos. 

Deportes

“Siempre resaltamos que es un 
deporte individual, donde cada pa-
tinadora tiene sus tiempos. Como 
profesor, se trabaja distinto con 
cada una de ellas. 

Siguen pasando los años en el 
club, seguimos desarrollándonos y 
mantenemos el objetivo de que la 
escuela de patín de Empalme Cen-
tral continúe logrando resultados 
y las nenas sigan teniendo lindas 
experiencias”, resaltó. 

Por último, la referente habló 
también de las familias, que notan 

el crecimiento a través de los resul-
tados. 

“Esto es en base a mucho entre-
namiento, muchas horas en el club, 
y el acompañamiento de la familia 
es muy importante. 

Estamos sumamente felices, 
más allá de las clasificaciones, los 
podios y las medallas, nos emo-
cionamos y es muy gratificante ver 
que todos los objetivos se van lo-
grando y vamos viendo los frutos y 
los resultados”, concluyó Florencia 
Fuhr.  
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CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------ 
DPTO. MONOBLOCK BARRIO 
IGUAZÚ CALLE BOLÍVAR 345 
DOS HABITACIONES COCINA 
COMEDOR BAÑO LAVADERO. 
VALOR $11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL, 7 X 7 MTS, CA-
LLE SAAVEDRA, ZONA COMERCIAL.  
TEL.: 03400-416005
ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
------------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMOBI-
LIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN MAR-
TIN ENFRENTE MUNICI-
PALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ESTE-
RO 1082,  3.5 POR 6 METROS 
CON BAÑO, VALOR: $7000 
MAS 500 MUNICIPAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 

- (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

DPTOS. ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 0336-4012118 / 03400-
504602
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIE-
ZA GRANDE.  TEL.: 03400-416005
------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO COCHERA. VALOR 
$12500 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
------------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IMPE-
CABLE, 76000 KM, TITULAR.  TEL.: 
03400-660513
------------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANSFE-
RIR.  TEL.: 03402-657546
------------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR, ESCUCHO OFER-
TAS.  TEL.: 0336-4020943
------------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2015 
NAFTA, 5 PUERTAS, 87000 KM, CO-
LOR ROJO.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 
90 4T CON TRÁILER, LONA, PAPE-
LES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO RUEDA 165 / 70 / R14.  TEL.: 
0341-3273174
------------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES Y 
ACCESORIOS PARA FORD FALCÓN.  
TEL.: 0336-4645720
------------------------------------------------
VENDO COMPRESOR DE AIRE POR-
TÁTIL, SE CONECTA AL ENCEN-
DEDOR DEL AUTO.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------------
VENDO 2 PARAGOLPES DE CLIO 
HASTA 2012, EL DELANTERO USA-
DO Y EL TRASERO NUEVO.  TEL.: 
03402-657546
------------------------------------------------
VENDO ENGANCHE DE RENAULT 
9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS $ 
55000.  TEL.: 03402-657546

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 1960, 
IMPECABLE, GNC Y NAFTA, TITU-
LAR.  TEL.: 0341-3927839
------------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 

MECÁNICA FORD NUEVA, TITULAR.  
TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODELO 
82 ORIGINAL, MUY BUENA.  TEL.: 
03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AMELONG, 
COMEDOR, COCINA, 3 HABITACIO-
NES, QUINCHO CON PARRILLERO, 
LAVADERO CUBIERTO, GALPÓN, 2 
COCHERAS.  TEL.: 03400-512249
------------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PI-
LETA EN PARQUE VERNAZZA 
PUEBLO ESTHER.   TEL.: 03402-
658876
------------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, AM-
PLIO LIVING COMEDOR, COCINA, 
LAVADERO, PATIO, COCHERA.  Tel. 
03402-695905
------------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING CO-
MEDOR, PATIO, SIN COMISIO-
NES, EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
------------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDO-
ZA 420 PLANTA BAJA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-
MEDOR BAÑO PATIO. VA-
LOR $13000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y ENTRE 
RÍOS, 1 HAB. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍVAR 
345 VC, 2 HAB.. APTO CRÉ-
DITO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 Y 
2 HAB. APTO CRÉDITO HIPO-
TECARIO DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS IN-MOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO DU-
CHINI SOBRE CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 

CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 3*7 
METROS CON BAÑO, VALOR 
$6000 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
511308
------------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO NEU-
MAN 10 X 22.  TEL.: 03400-501490
------------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. EN 
BARRIO PUESTA DEL SOL. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COOPE-
RAR DE 9,20  33 MTS. DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, DIVER-
SAS MEDIDAS, FINANCIA-
CIÓN. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS.  ALQUILER LOCALES ALQUILERDPTOS. VENTAOTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO GRUPO ELECTRÓGENO 2500 
V NUEVO.  TEL.: 03402-533382
------------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉCTRICA 
USADA.  TEL.: 03400-533833
------------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 03400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-534176
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
580499
------------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS DE HOMBRE 
NIKE Nº 43, REEBOK Nº 43 Y ADI-
DAS Nº 42.  TEL.: 0336-4373021

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO CASA DE MUÑECAS CON 
JUGUETES INCLUIDOS, MEDIDAS 
90 X 97 X 23 CM, TODO $ 40.000.  
TEL.: 336-4359032

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
03400-15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
------------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-4382844

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WINDOWS 
10, USADA. ::CONTACTO TEL.: 
0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO CINTA PARA CAMINAR A REPA-
RAR RENDER 450.  TEL.: 0341-3273174
------------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
------------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RODADO 
12 $800.  TEL.: 0336-4303981
------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981

REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
------------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBA-
ÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
------------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOMERÍA 
EN GENERAL, PRESUPUESTO SIN 
CARGO.  TEL.: 03402-509975

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-511308
------------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUEVA.  
TEL.: 03400-537642
------------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
------------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251
------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
VENDO CURSOS DE INGLÉS COM-
PLETO, FASCÍCULOS, CASSETTE Y 
VIDEOS.   TEL.: 03400-442907

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-529548
------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
------------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
------------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESA-
DA CON CONGELADOR FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-668590
VENDO COCINA INDUSTRIAL NUE-
VA, CON CARLITERA.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
SPLIT, FRÍO CALOR, 3000 FG.  TEL.: 
03400-668590
------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE PIE, FUN-
CIONA MUY BIEN.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
VENDO LICUADORA, IMPECABLE, 
UN SOLO USO $70000.  TEL.: 
03400-533225
------------------------------------------------
VENDO LAVERMIN, NUEVO, 
EXCELENTE.  TEL.: 03400-
533225

MUEBLES

VENDO BAÚL DE MADERA 
REFORZADO CON CIERRE, 
MEDIDAS 80 X 40 X 45 CM, 
COSTO $ 30.000.  TEL.: 336-
4359032
------------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN ESTADO.  
TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 03400-
668590

CLASES 
PARTICULARES

06
CL ASES PARTICUL ARES 
PARA SECUNDARIOS EN 
MATERIAS TÉCNICAS,  EM-
PALME.   TEL . :  03400 -
585992

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDAN-
TE DE COCINA, RECEPCIO-
NISTA, ATENCIÓN AL PUBLI-
CO, CUIDADO DE PERSONAS 
INTERNADAS.  TEL.: 03402-
509308
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SANA-
TORIOS, HOSPITALES, POR HORA.  
TEL.: 0336-4585460
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIE-
ZA EN GENERAL.  TEL.: 0336-
4013140

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMINIO, 
COMPLETO, ESTÁNDAR $450000.  
TEL.: 0336-4271129

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 

(0341)156883331.
------------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
------------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE CAM-
PO EN PAVÓN, IDEAL PARA HACER 
HUERTA.  TEL.: 03400-444406
------------------------------------------------
ALQUILO 1 HECTÁREA DE CAMPO 
EN PAVÓN, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AUTOS, 
CAMIONETAS, LANCHAS Y CASI-
LLAS RODANTES.  TEL.: 03400-
534600

OFICIOS DIVERSOSLOTES VENTA AUDIO - TV - VIDEO



30 LA CIUDAD  I JUEVES 04 DE JULIO DE 2024

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

26/06 Iacono, Ana María 80 
26/06 Ávalos, Ricardo  81 
27/06 Sequeira, Estela  86 
28/06 Guzmán, Aniceto Servando  84 
28/06 Acosta, Juan Carlos  90 
29/06 Cettour, Juan Carlos  81 
29/06 loschi, María Ester  74 
01/07 Murialdo, Josefa Haydeé  82 
01/07 Valent, Néstor José  65 
01/07 Concha, Delicia del Carmen  90 
03/07 D'Angelo, Ana Luisa  85

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124 

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

29/06 al 06/07

06/07 al 13/07

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Obsesivo del trabajo, irás perdiendo el con-
trol de tu vida sentimental. Ponte en alerta, puedes 
llegar a perder todo lo construido.

Riqueza: Buenas finanzas y proyectos satisfac-
torios permiten evoluciones materiales y desaho-
go económico. Aprovecha este momento.

Bienestar: Vive y deja vivir, no seas tan posesivo con 
tus seres queridos. Deja que se muevan con libertad 
y no te entrometas en sus asuntos. Será un día con-
flictivo, porque estarás todo el tiempo decidiendo si 
dejas pasar comentarios que sobre tu persona. 

Clave de la semana: Hoy, evita las discusiones.

Amor: Vivirás una estampida emocional por la ale-
gría que te generará tener noticias de un viejo amor 
que se contactará contigo.

Riqueza: El secreto de tu recuperación financiera 
está en organizarte, solo de esa forma recuperarás la 
confianza de los inversores.

Bienestar: Recuperación de un período en baja. 
Necesitarás de estímulos externos para con-
tinuar saliendo de la crisis sufrida. Aprende a 
darte el tiempo que necesitas para resolver las 
situaciones.

Clave de la semana: Que los demás decidan por ti.

Amor: Aparecerán contradicciones que podrían dar 
a tu vida un tinte triste y melancólico. No te dejes ava-
sallar por éstas.

Riqueza: Trata en lo posible de rodearte de colabo-
radores fiables y bien situados. Evitarás situaciones 
desafortunadas.

Bienestar: No pierdas tiempo lamentándote por lo que 
no puedes cambiar y disfruta de cada instante, ya que 
el pasado quedó atrás y no puedes modificarlo. Tendrás 
pensamientos que te generarán confusión y ansiedad.

Clave de la semana: Tómate un tiempo personal.

Amor: Durante esta etapa deberás tomar grandes 
decisiones a nivel sentimental. Abre tu mente y 
aclara tus dudas.

Riqueza: Este no será un período favorable para 
todo lo relacionado a inversiones ni firma de con-
tratos. Espera un tiempo para eso.

Bienestar: Los dolores de tu espalda, debido a 
las malas posturas, se agravarán más. Visita a un 
kinesiólogo cuanto antes, no pierdas más tiempo. 
Tendrás dificultad para ser oído o apreciado. Permi-
te que tu trabajo o actuación hable por ti.

Clave de la semana:  Supera los conflictos con acciones.

Amor: Tu pareja te reclama tiempo y tú solo pien-
sas en hacer dinero. No seas tan materialista, por-
que la plata no hace a la felicidad.

Riqueza: Cuestiones legales que te preocupaban 
se resuelven después de dar mucha pelea. Harás 
contacto con personas influyentes.

Bienestar: La ansiedad siempre fue una mala 
consejera. Todo mejorará en breve y conseguirás 
disfrutarlo. Tómate unos días de descanso. Clima 
general un tanto hostil. De tu actitud depende que 
se desate o no una nueva batalla. 

Clave de la semana: Deberás actuar con diplomacia.

Amor: Desconfianza e incertidumbre es lo que invade 
a tu pareja. Abre tu corazón y dile cuál es el espacio 
que ocupa en tu vida.

Riqueza: Las decisiones económicas no pueden es-
perar más, es hora de que definas qué rumbo tomará 
tu dinero. 

Bienestar:  No podrás vivir una vida de total inde-
pendencia del universo que te rodea. Deberás adap-
tarte a las circunstancias que te envuelven. Desper-
tará en ti una tremenda sensación de libertad. 

Clave de la semana: Asesórate bien.

Amor: Actuar con sinceridad y decir la verdad, acla-
rará cierta situación con tu pareja. Evita cualquier tipo 
de discusión.

Riqueza: Contarás con el apoyo de una persona que 
no tenías en cuenta, que te ayudará a solventar algu-
nas dificultades económicas.

Bienestar: La buena salud te acompañará duran-
te estos días, pero deberás administrar bien tus 
energías para no caer en el agotamiento ni estre-
sarte. Triunfarás en la vida y alcanzarás tu propia 
realización personal.

Clave de la semana: Domina tu apego desmedido. 

Amor: Existirán tensiones en las relaciones afectivas, 
esto puede poner en peligro un romance o su rela-
ción de pareja.

Riqueza: Existen muchas presiones de tu entorno 
para aceptar alguna proposición laboral que es algo 
compleja. 

Bienestar: No cometas excesos si realizas alguna acti-
vidad física o deporte, podrías sufrir un daño o molestia 
a nivel de las articulaciones o de tipo muscular. Es un 
momento ideal para realizar algún proyecto.

Clave de la semana: No dejes influenciarte. 

Amor: Sentirás ganas de encontrarte con alguien 
que dejó marcas en tu vida. Deberías evaluar en que 
situación se encuentra la otra persona.

Riqueza: Tu capacidad de reacción es muy alta ante 
los obstáculos económicos que se puedan presentar. 
Preocúpate menos.

Bienestar: Tal vez otros no estarán de acuerdo 
contigo ni con tus ideas, pero debes ser constante 
y mantenerte firme si crees que ese es el camino. De-
limita tu plan de acción. Con determinación y organi-
zación podrás llevarlo a cabo.

Clave de la semana: Asegúrate ser claro. 

Amor: Atractivo, encantador, con un toque salvaje 
que fascinará a tu pareja y también a quienes no lo-
graron hacer pareja con usted.

Riqueza: Situaciones fuera de control. Acude a per-
sonas que hayan pasado por en el mismo trance para 
salir adelante.

Bienestar: Toma iniciativas vinculadas con arte, 
recreación, deportes y actividades con niños. Tam-
bién para reflexionar sobre el orgullo y la autoesti-
ma. Para tener éxito, deberás hacer uso de tu capa-
cidad de comunicación.

Clave de la semana: Conflictos laborales.

Amor: No te empecines en buscar a esa sola persona, 
mira a tu alrededor y verás muchas opciones más. No 
te obsesiones.

Riqueza: Tu entorno no siempre te podrá ayudar 
con tus inconvenientes, pero puedes recurrir a ellos 
por consultas.

Bienestar: Cuida de tu cuerpo, porque se acerca un 
momento en la vida que dejamos de lado ciertas 
costumbres que tanto bien nos hacen. Si tienes que 
rechazar oportunidades explícate bien, ya que te ten-
drán en cuenta más adelante. 

Clave de la semana: No desesperes.

Amor: En lugar de desesperar por las cosas que aún 
no logras conseguir, demuestra tu agradecimiento a 
las personas que te protegen.

Riqueza: Tu control del presupuesto y tu olfato 
para buenos negocios te han permitido mejorar tu 
cuenta bancaria y ahorrar dinero.

Bienestar:  Tienes que deshacerte de tus costumbres, 
que no encajan bien en el ambiente laboral o de estu-
dios. Es momento de que dejes de poner excusas para 
evitar cumplir con lo que debes. 

Clave de la semana: Debes ponerte al día con las deudas.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

06/07 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Romagnoli L. de la Torre 643 476382

07/07 Varoli C. Rivadavia 768 - B° Malugani 470553
Mattia P.D. Segundo 669 476979

09/07 Patiño P.D.Segundo y Libertad 03400 15663090
Grosso Córdoba y Sarmiento 474097

04/07 Martínez Ing. Acevedo 127 472937

05/07 Martino Sarmiento 1093 472998

08/07 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

10/07 Martínez Ing. Acevedo 127 472937
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“Muy objetiva y centrada la cuenta oficial de Twitter de Diputados 
Argentina, que se supone que debe representar a todos los espacios po-
líticos en la Cámara y publica como título "un paso más hacia la libertad". 

Así debuta la Ley Bases”. 

@Juli_Strada

“Vuelvo a convocar a los padres de menores de 2 años, es decir 
que no hayan cumplido todavía los 25 meses. Necesitamos que se 

acerquen a vacunarlos. Las dosis están disponibles y tenemos un 
porcentaje realmente bajísimo”. 

La Frase de La Ciudad

Olga Antonello - Referente del área de Inmunización

Julia Strada, diputada nacional

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 518 Sopa de letras 518

Solución 517

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

Crucigrama 

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la 
plantilla con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-ho-
rizontal, de izquierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casi-
llas negras separan las palabras entrecruzadas. Las filas y las colum-
nas llevan los números que se corresponden con las definiciones 
situadas debajo de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

MáximaMínima

DOMINGO

12o-1o

YO RECOMIENDO
Victor Urunde - Seguridad Privada

MáximaMínima

SÁBADO

-2o 12o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

13o

Mínima

-4o

Ausencias
Y notorias las que se dieron en el acto 
de asunción de las nuevas autoridades 
del Partido Justicialista al que hacía-
mos referencia anteriormente. La que 
más llamó la atención de los presen-
tes fue la del actual mandamás Nicolás 
Rubicini; como así también la concejal 
Alejandrina Borgatta y su par Andrés 
Avilé. Sin olvidarnos de Mauricio Jai-
me, quien brilló por su ausencia. Esta 
situación no hizo más que marcar las 
diferencias existentes dentro del par-
tido.

Con la gente
Hablando del intendente interino Nicolás 
Rubicini, es bueno resaltar que, dentro de 
su incipiente gestión, visita en forma per-
manente instituciones y vecinales. Se lo 
pudo ver con Paola Rondán organizando la 
agenda de salidas, sin esquivar cada tema 
que importa a la ciudad. Es un gran traba-
jo fuera de su despacho. Además, se hizo 
tiempo para viajar a Buenos Aires, Santa 
Fe y Rosario para acelerar sus pedidos y 
necesidades. Entendemos que Berti lo “está 
preparando” para que lo suceda al término 
de su mandato. El tiempo lo dirá…

Cambios
Se sabe que posibles e importantes modifi-
caciones se preparan en las altas esferas de 
la jefatura. Se trataría de nuevas jerarquías 
que llegarían a altos jefes. Ello conlleva co-
rrimientos formales dentro de las filas de los 
más valiosos rangos. El actual jefe pasaría a 
retiro por su jubilación, quedando automá-
ticamente a disposición del gobierno pro-
vincial por si lo necesitan. La incógnita es 
saber quiénes llegarán a Villa Constitución 
o tomarán los puestos más relevantes, te-
niendo en cuenta que la seguridad, es siem-
pre en una preocupación de la población.

Desafío
El de la nueva conducción del PJ en la re-
gión. El secretario general local es Jorge 
“Cuca” Sisa y José Giusepponi es el líder en 
el departamento. Asumieron oficialmente 
en el auditorio de la UOM, con muchos 
afiliados que se llegaron para escuchar las 
nuevas propuestas y miradas. El mayor reto 
es estar a la altura de una realidad angus-
tiante y dejar las infaltables mezquindades 
a un lado. Deberán priorizar los temas que 
preocupan a la ciudadanía, sin olvidarse 
de acompañar la gestión de Jorge Berti. No 
sólo es cantar “la marchita” …

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del S de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

5°
Mínima

-2° 62%

La Costa Atlántica 

Quisiera darme una vuelta 
por las playas de Mar del 
Plata. 

Un lugar 

Soleado Soleado Soleado

Abel Pintos 

Lo escucho y me acompaña 
desde siempre. 

Un cantante 

Las de acción 

Son las más entretenidas, sin 
dudas.

Una película 

Ravioles

Con una buena salsa roja. 

Una comida 


